
PREPARAZIONE  DEI  PASTI.  i
controlli non hanno rilevato
alcun problema
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

Sindaco e assessore Giammarino su mensa: “Andremo a fondo alla
segnalazione per capire cosa è successo”.

Chieti, 9 ottobre 2022. “Siamo lieti che i controlli dei Nas
sul centro cottura del gestore del servizio di ristorazione 
non abbiano rilevato problemi, ma andremo a fondo alla vicenda
delle  formiche  nella  pasta  per  capire  come  sia  potuto
accadere, se ci sono responsabilità e da parte di chi. Il
servizio è delicato, basta polemiche e dubbi, ognuno faccia la
sua  parte  per  renderlo  migliore”,  così  il  sindaco  Diego
Ferrara  e  l’assessore  alla  Pubblica  istruzione  Teresa
Giammarino.

“Tutta la catena di controlli è operativa sulla refezione
scolastica – ribadiscono – anche quella delle sub commissioni
formate da rappresentanti dei genitori che ci risulta abbiano
avuto occasione di toccare con mano l’operatività del centro
cottura a fronte della segnalazione e dove ci sono stati i
controlli dei NAS. Lieti che i Carabinieri abbiano attestato
la regolarità e rispondenza delle preparazioni, ma andremo
comunque a fondo a quanto sarebbe accaduto alla scuola del
Tricalle, perché non ci siano ombre sul servizio, che è fra i
più sensibili, perché basato sulla fiducia fra chi lo eroga e
le  famiglie.  Una  fiducia  che  piano  piano  sta  risalendo  a
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Chieti, tramite l’App, le domande di iscrizione alla refezione
sono giunte infatti quasi a pieno regime, oggi siamo a 1.400
richieste  a  fronte  di  una  cifra  di  utenti  pre-covid  che
arrivava a poco più di 1.500.

L’auspicio è che questa prestazione risponda sempre di più al
gradimento dei bambini, per questo per noi sono importanti le
istanze che ci arrivano dalle famiglie e così come staremo
attenti al fatto che il cibo sia di qualità e che l’erogazione
avvenga in base alle regole e al capitolato, allo stesso modo
vaglieremo  l’effettiva  rispondenza  delle  segnalazioni,  per
evitare  allarmi  inutili,  possibili  strumentalizzazioni  e
criticità  che  non  trovano  riscontro  nella  realtà  del
servizio”.

PIANO  DISTRETTUALE  SOCIALE
ambito di Chieti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

Primo incontro fra l’Amministrazione Comunale di Chieti e le
OO.SS. del Gruppo di Piano per la redazione del nuovo Piano
Sociale Distrettuale 2023/2025 dell’Ambito di Chieti.

Chieti, 8 ottobre 2022. Dopo che l’Assessore alle Politiche
Sociali,  Dott.ssa  Mara  Maretti,  nella  sua  relazione  ha
illustrato  i  risultati  della  precedente  programmazione
2016/2018 più volte prorogata fino ad oggi, la presentazione
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del Piano Sociale Regionale e le linee guida del PSD di Chieti
per il 2023/2025 abbiamo – riportano Teodoro Pace e Romeo
Pasquarelli  partecipanti  in  rappresentanza  della
Confederazione USB di Chieti – posto l’accento sulla notevole
riduzione del budget a disposizione che trae origine dalle
minori somme messe a disposizione dal Comune di Chieti negli
anni 2019 e 2020 con un taglio di oltre 700 mila euro (da
oltre 2,4 milioni a 1,7 milioni).

Chiaramente, insistono Teodoro Pace e Romeo Pasquarelli, nella
situazione  attuale  di  rapido  impoverimento  delle  famiglie
dovuto prima alla crisi pandemica ed ora alle conseguenze
tragiche  della  guerra  ucraina  sull’economia  nazionale,
mantenere almeno i livelli essenziali delle prestazioni è il
minimo che si debba pretendere da un Piano Sociale cercando,
inoltre, di reperire tutti i fondi che il PNRR potrà mettere a
disposizione.

Le rassicurazioni in tal senso fornite dall’assessore Mara
Maretti che, nonostante il Comune di Chieti sia oggetto di un
pesantissimo Piano di Risanamento dovuto ai debiti prodotti
dalle  passate  amministrazioni  di  centrodestra,  ha  ribadito
l’impegno suo, del Sindaco e di tutta l’Amministrazione a non
abbassare assolutamente il contributo del Comune di Chieti al
budget del Piano Sociale costituiscono – a parere di Teodoro
Pace e Romeo Pasquarelli – un punto di partenza importante e –
continuano gli esponenti della USB – nella redazione del Piano
grande importanza e quindi anche risorse adeguate dovranno
essere poste su misure di sostegno alle fasce di popolazione,
sempre più numerose, che stanno precipitando sotto i livelli
di povertà.

In  occasione  del  prossimo  incontro  –  annunciano  Pace  e
Pasquarelli  –  la  USB  presenterà,  a  tal  proposito,  delle
proposte che vanno proprio nella direzione di assicurare tutta
l’assistenza possibile e nelle varie forme per contrastare il
degrado sociale e le povertà verso cui stanno precipitando
tante famiglie teatine.



Segreteria Confederale USB Chieti

PRESENTATI  I  FILOBUS  della
TUA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

I  sei  Vanholl  Exquicity  saranno  utilizzati  sulla  tratta
filoviaria Pescara-Montesilvano. Parole d’ordine: innovazione
e sostenibilità

Pescara, 7 ottobre 2022. Sono stati presentati questa mattina
nel corso di una conferenza stampa nella sede TUA di Pescara i
nuovi filobus che saranno utilizzati sulla linea filoviaria
Pescara-Montesilvano.

Alla conferenza stampa hanno partecipato il presidente TUA
Gabriele  De  Angelis,  il  sindaco  di  Pescara  Carlo  Masci,
l’assessore ai lavori pubblicità e viabilità di Montesilvano
Luca Ruggero, il presidente del Consiglio Regionale Lorenzo
Sospiri, il direttore generale di TUA Maxmilian Di Pasquale e
il direttore tecnico di TUA Paolo Sportiello.     

Si tratta di 6 filobus di tipo Vanholl Exquicity da 18 metri
che possono trasportare fino a 134 passeggeri

Parole d’ordine: innovazione e sostenibilità.

Infatti,  i  filobus  TUA  sono  veicoli  elettrici  dotati  di
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tecnologia IMC (In Motion Charging) per la ricarica delle
batterie durante la guida mediante il collegamento alla linea
aerea.

L’entrata  in  esercizio  dei  nuovi  mezzi  permetterà  un
abbattimento dei costi di manutenzione, vantaggi di natura
ambientale,  la  possibilità  di  utilizzare  un’infrastruttura
dedicata  decongestionando  parallelamente  altri  percorsi  su
strade ad elevato traffico.

Curato nei dettagli anche il comfort interno: su ogni filobus
ci sono prese USB, display informativi bifacciali, emettitrici
di  titoli  di  viaggio  ed  un  sistema  di  bigliettazione
elettronica.

Avanguardia  tecnologica  anche  per  il  conducente  che  potrà
disporre di una cabina riservata e protetta, di un computer di
bordo  e  di  una  rete  telematica  capace  di  assicurare
un’interazione continua con la centrale operativa della TUA.

Altre  caratteristiche:  il  sistema  di  monitoraggio  per
conoscere  in  tempo  reale  l’operatività  del  filobus,  la
videosorveglianza grazie a telecamere installate a bordo, una
piattaforma per l’accesso dell’utenza a ridotta mobilità ed
una per carrozzine, bici e monopattini.

Insomma,  un  mezzo  a  tutti  gli  effetti  duttile  per  ogni
esigenza di spostamento.

#AREEVERDI.  Adottata  la
rotatoria di Bellante
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022
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Tra la SP 80 (ex ANAS) e la SP 24/A di Ripattoni

Teramo, 6 ottobre 2022. Aree verdi, affidata in adozione alla
Cerquoni  Arredamenti  srls  la  rotonda  sulla  SP  80  –
intersezione con la SP 24/A di Ripattoni – nel territorio del
comune di Bellante. Questa mattina la firma della convenzione
con il presidente Diego Di Bonaventura, il dirigente Furio
Cugnini,  il  funzionario  dell’Ufficio  Concessioni  dell’Ente
Alessandro  Di  Felice,  il  geometra  Mauro  Di  Nicola  ed  il
titolare della Cerquoni Arredamenti srls, Antonio Cerquoni,
accompagnato dall’architetto Milo Marrancone che ha curato la
relazione tecnica.

L’intervento  consiste  nella  rimozione  delle  pietre  interne
alla  rotatoria  e  delle  isole  di  traffico  esterne  e  la
conseguente installazione della ghiaia, di un tappeto verde in
erba  sintetica,  delle  piante  (bosso  e  ginestre),
dell’illuminazione a led con pannello fotovoltaico e delle
targhe di ringraziamento.

Pina Manente

LA  DISTRIBUZIONE  SOLIDALE
delle eccedenze del vending
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022
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L’Abruzzo  è  pronto  ad  attivare  l’accordo  territoriale  tra
Confida e Banco Alimentare

Pescara, 6 ottobre 2022. Il progetto, volto a dire addio allo
spreco alimentare nel settore del vending, raggiunge il centro
della penisola. L’Abruzzo, con le sue 87 aziende, è la nuova
tappa di questo lungo percorso.

Oggi prende il via a livello regionale l’accordo nazionale
firmato nei mesi scorsi da CONFIDA – Associazione Italiana
Distribuzione  Automatica  e  Fondazione  Banco  Alimentare.  La
collaborazione  prevede  la  raccolta  e  la  donazione  delle
eccedenze  alimentari  del  settore  della  distribuzione
automatica da parte di Banco Alimentare ad enti convenzionati
che offrono aiuto a famiglie e persone in difficoltà. Dopo
aver attraversato altre regioni nella penisola, il progetto si
sposta in Abruzzo, con lo scopo di eliminare totalmente le
eccedenze nel settore del vending.

Promotori  dell’iniziativa,  il  Presidente  delle  Imprese  di
Gestione di Confida Pio Lunel ed Emiliano Sapora, Delegato
Confida dell’Abruzzo, le Marche e l’Umbria, insieme ad Antonio
Dionisio Presidente di Banco Alimentare Abruzzo ODV.

Il settore della distribuzione automatica è comparto in cui
l’Italia è leader a livello internazionale. Con oltre 820 mila
distributori automatici installati in tutta Italia, il nostro
Paese precede la Francia che ne ha 626 mila e la Germania con
611 mila. Il primato dell’Italia riguarda inoltre anche la
produzione delle vending machine che sono un prodotto della
tecnologia italiana venduto in tutto il mondo.



L’ Abruzzo conta 87 imprese del settore così dislocate nelle
diverse province: 24 a Pescara, 23 a Teramo, 21 a Chieti e 19
a L’Aquila.

“Il patto siglato tra CONFIDA e Banco Alimentare raggiunge
oggi  il  centro  della  penisola:  Marche,  Umbria,  Abruzzo  e
Molise si impegnano a prestare maggiore attenzione nel settore
della  distribuzione  alimentare  –  commenta  Pio  Lunel,
Presidente  delle  Imprese  di  Gestione  di  CONFIDA  –  Grazie
all’accordo sottoscritto dall’Associazione e dalla Fondazione
durante  Venditalia  questo  percorso  prosegue  regione  dopo
regione con la volontà di eliminare qualsiasi tipo di spreco
nel settore”.

Per la gestione del progetto i Banchi Alimentari regionali
saranno infatti collegati con le 11 Delegazioni Territoriali
di CONFIDA a cui partecipano tutte le società di gestione
della distribuzione automatica iscritte all’associazione.

“Tutti  gli  sforzi  di  Banco  Alimentare  sono  da  sempre
focalizzati  sul  recupero  delle  eccedenze  alimentari  ancora
commestibili, da destinare alle 39164 persone in difficoltà
aiutate  dal  Banco  Alimentare  Abruzzo  –  dichiara  Antonio
Dionisio,  Presidente  di  Banco  Alimentare  Abruzzo  ODV  –
purtroppo in crescente aumento anche nella nostra regione.
Siamo grati a Confida che ci dà la possibilità di recuperare
prodotti alimentari anche dalla filiera della distribuzione
automatica.”

CONFIDA

Costituita  il  13  luglio  del  1979,  CONFIDA  è,  a  livello
nazionale, l’unica associazione di categoria che rappresenta i
diversi  comparti  merceologici  dell’intera  filiera  della
Distribuzione Automatica di alimenti e bevande. Aderisce a
Confcommercio – Imprese per l’Italia e, nell’ambito UE, è
partner  di  EVA  (European  Vending  &  Coffee  Service
Association).



Milena Di Tanna

#CANTIERIAPERTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

Prati di Tivo. Iniziati i lavori sulla provinciale 43

Teramo  4  ottobre  2022.  Sono  iniziati  i  lavori  sulla
provinciale 43 nel territorio di Pietracamela, 1 milione e 300
mila euro per sistemare gli asfalti, le barriere di sicurezza
e i vecchi muretti che costeggiano la strada.

“È il secondo lotto del progetto finanziato con i fondi Cipe –
spiega Lanfranco Cardinale – poi ci sono altri due lotti da 1
milione e 350 mila euro l’uno con i quali interveniamo anche
nei punti franati sulla 43 A nella zona di Intermesoli. Questi
due lotti sono in approvazione e i lavori potranno partire non
appena  avremo  l’autorizzazione  e  le  prescrizioni  dell’Ente
Parco, perché questo è previsto per i cantieri delle aree
protette.

Siamo moderatamente soddisfatti perché si tratta di un’altra
di quelle opere che abbiamo dovuto disincagliare da procedure
non proprio lineari ma finalmente restituiremo a quest’area
una viabilità decorosa e soprattutto un collegamento diretto e
molto più breve fra le diverse frazioni e fra Pietracamela e
Fano Adriano”.
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Pina Manente

CARI  GIOVANI.  La  mia  prima
lettera  dell’anno  pastorale
vi  giunge  all’inizio
dell’anno  scolastico  ed
accademico
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

Spero che coloro che hanno concluso il percorso formativo
abbiano  iniziato  l’inserimento  nel  mondo  delle  attività
professionali.

                               A tutti un augurio di camminare
insieme con fiducia per costruire un futuro pieno di gioia e
di successi.

                               A proposito di successi
desidero  confidarvi  la  mia  sorpresa  e  il  mio  stupore  nel
vedere  tanti  vostri  amici  attenti  ad  ascoltare  proposte
impegnative e non molto gettonate.

         In particolare, sul tema del successo!

         Avere successo sì, ma a quali condizioni?
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         Nell’opinione diffusa il successo è cercare il
consenso a tutti i costi.

                Non importa chi sono, l’importante è che gli
altri riconoscano che sono bravo!

                Questo successo, tuttavia, è destinato a
finire!

                È il successo di chi, casualmente, si trova al
centro del dibattito, ma non trova il tempo per riflettere su
questa possibilità.

                Capire e vivere le opportunità da protagonista
è la vera sfida di ciascuno di noi.

                Ma per essere protagonista, tu devi essere
qualcuno!

                Nel successo devi essere te stesso e non un
attore del dibattito, sia pure ricercato.

                La società cerca attori protagonisti e non
comparse!

                Per essere attori protagonisti bisogna capire
chi sono, dove vado e, soprattutto, perché vivo.

                Ricordando il volto sorridente e sornione di
alcuni vostri amici, ho capito che questa sfida non è lontana
dal vostro cuore e dalla vostra mente.

                A tutti voi desidero rivolgere un invito:
tirate fuori il meglio che c’è dentro di voi!

                Quante volte ho ripetuto parlando di voi agli
amici più grandi: “i nostri giovani sono più intelligenti di
quanto noi pensiamo!”.

                Di fronte a questa affermazione molti adulti
sono in difficoltà, perché sono invitati a rivedere le proprie



scelte di vita per rispondere alle vostre domande.

                Non abbiate paura!

                Ci sono tanti amici che sono disponibili a
confrontarsi e a dialogare con voi.

                Non siete soli!

                La Chiesa vi è sempre vicina e, insieme,
troverete occasioni per vivere momenti di condivisione.

                A tutti vorrei ricordare la domanda di Andrea
e  Simone  a  Gesù:  “«Maestro  dove  dimori?».   Gesù  rispose:
«venite e vedrete!»” (Gv 1,38-39).

                Anche tu non aver paura di chiedere: “dove
dimora il Maestro?”.

                Lo troverai nella vita della Tua Parrocchia,
semplice e umile. In quella comunità dimora il Signore!

                È la via del successo, dell’attore
protagonista  e  non  dell’attore  comparsa,  che  vive  del
successo, ma non costruisce nulla per sé e per gli altri.

                “La Chiesa esiste perché voi giovani abbiate
successo!”.

                Cari giovani,

                vi auguro di essere attori protagonisti di una
nuova Europa – dagli Urali all’Oceano Atlantico – riscoprendo
la grandezza e la dignità di ogni persona.

                Vi attendo con gioia nelle tappe del nostro
cammino comunitario.

                Vostro

                + Lorenzo, vescovo



Da ricordare!

Sabato  5  novembre.  Pellegrinaggio  dei  maturandi  e  degli
universitari ad assisi

COMITATO  RISTRETTO  dei
sindaci  su  valutazione  del
Direttore Generale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

Il presidente Ferrara: “Il nostro è stato un sì condizionato.
Veglieremo  affinché  gli  impegni  presi  da  Asl  e
Regione,  vengano  rispettati”

Chieti, 1 ottobre 2022. Nella mattinata odierna, nella sede
della Direzione generale della Asl 2 si è riunito il Comitato
ristretto  dei  sindaci  presieduto  dal  primo  cittadino  di
Chieti,  Diego  Ferrara.  La  riunione  aveva  diversi  punti
all’ordine  del  giorno,  fra  cui  l’espressione  del  parere
sull’operato del manager Thomas Schael.

“Abbiamo emesso un parere positivo con riserva nei confronti
del direttore generale – riferisce il sindaco Diego Ferrara –
Va detto che il parere che il Comitato della Asl redige e
trasmettere al Direttore generale è un atto dovuto ed è un
parere  consultivo  e  non  deliberativo,
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ma  comunque  rappresenta  la  voce  dei  territori
sull’amministrazione della dirigenza Asl. A fronte del parere
negativo  dello  scorso  anno,  quest’anno  abbiamo  deciso
di dare un giudizio positivo ma condizionato, che deriva da
alcune novità accadute e in itinere che riguardano la sanità
dei  territori.  Nel  luglio  scorso  il  Direttore
generale, durante una riunione del comitato ci ha messo al
corrente di una serie di interventi finanziati con fondi PNRR
e con il Fondo nazionale di coesione che incidevano su diversi
fronti,  dal  riordino  della  medicina  territoriale,  alla
riqualificazione  dell’ospedale  clinicizzato  di  Chieti  e
dei presidi periferici di Ortona, Casoli, Atessa e Vasto. Tali
proposte hanno risposto a istanze che da tempo erano attese e
che  ci  arrivavano  direttamente  dalle  comunità  e  ci  hanno
convinto  a  dare  un  parere  positivo,  perché  nel  loro
insieme  denotano  un  cambio  di  passo,  accompagnato  anche
dall’acquisto di macchinari importanti, ad esempio a Chieti la
Tac  dedicata  per  il  Pronto  Soccorso,  il  robot  per  le
operazioni  urologiche  e  l’acceleratore  lineare,  oltre
a  un’operatività  più  capillare  sulla  medicina  del
territorio.  Tutti  segni  che  speriamo  si  traducano  in  una
gestione  migliore  della  nostra  sanità,  dal  canto  nostro
saremo  vigili  affinché  nel  2023  tutti  i  progetti  vengano
accolti  e  realizzati  nei  tempi  prestabiliti,  facendo  da
riferimento  e  anche  da  stimolo  all’azione.  Un  ruolo  che
definisce l’attività del Comitato, la cui essenza risiede nel
confronto e nella proposta e a tal fine abbiamo fatto il punto
sullecriticità  da  affrontare,  soprattutto  in  merito
all’istituzione delle case della salute e alle azioni volte
a far arrivare la medicina integrata anche nelle aree interne,
specie  nell’alto  vastese.  Invece  per  quanto  riguarda  gli
ospedali al momento la priorità è potenziare il materiale
umano, assumere medici e infermieri in numero sufficiente a
rendere  gli  organici  rispondenti  alle  effettive  necessità
sentite”.



VACCINAZIONI  ANTI  COVID.
L’Amministrazione  ribadisce
l’intenzione di usare il Pala
Colle dell’Ara
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

Impianti  sportivi  tutti  fruibili,  abbiamo  confermato  l’hub
perché  centrale  e  riconoscibile  sul  territorio.  Tempi
compatibili  con  il  progetto  di  riqualificazione

Chieti, 22 settembre 2022. Nella giornata di oggi si è svolta
la Commissione comunale sanità, presieduta dalla consigliera
Gabriella  Ianiro,  con  la  partecipazione  del  direttore
sanitario  della  Asl  2  Angelo  Muraglia,  del  sindaco  Diego
Ferrara e degli assessori a Sanità e Sport Fabio Stella e
Manuel Pantalone. Argomento della riunione è stato l’utilizzo
del  Pala  Colle  Dell’Ara  quale  hub  vaccinale,  deciso
dall’Amministrazione a fronte dell’utilizzo già avuto durante
la pandemia e in attesa dei lavori di riqualificazione della
struttura  che  avverrà  grazie  alle  risorse  del  PNRR  per
1.500.000 euro già assegnati al Comune di Chieti, linea di
finanziamento Sport e inclusione sociale. Il progetto prevede
due interventi, il palazzetto dello sport di Colle dell’Ara
per 500.000 e l’intero campo da baseball adiacente allo Stadio
Angelini per 1.000.000 di euro.
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“Sull’utilizzo  della  palestra  di  Colle  dell’Ara  quale  hub
vaccinale, abbiamo voluto chiarire una volta per tutte le
ragioni  che  ci  hanno  portato  a  ribadire  tale  utilizzo  –
riferiscono  il  sindaco  Diego  Ferrara,  la  presidente  della
Commissione Gabriella Ianiro e gli assessori Fabio Stella e
Manuel Pantalone intervenuti alla commissione – Come oggi ci
ha  confermato  anche  il  direttore  sanitario  Muraglia,  pur
essendo terminata l’emergenza, la pandemia non è finita e il
Governo vuole che la campagna sui territori continui. Chieti
ha  una  centralità  come  punto  di  riferimento  sia  per  i
residenti e anche per i cittadini delle aree limitrofe e visti
anche i risultati delle precedenti campagne, il Comune ha
ribadito  la  piena  collaborazione  nei  modi  convenuti  e  in
ossequio  all’articolo  32  della  Costituzione.  Così  abbiamo
deciso  di  concedere  di  nuovo  l’affidamento  alla  Asl  2,
peraltro con condizioni ancora più convenienti per l’Ente, in
quanto  tutti  gli  oneri  sono  a  carico  della  Azienda  e  la
gestione riguarda un periodo limitato, al massimo fino giugno,
con possibilità di riconsegna della struttura nel caso in cui
da parte dello Stato non si dovesse ravvisare più l’esigenza
di  vaccinare.  Tempi,  va  sottolineato,  che  sono  pienamente
compatibili  con  il  progetto  di  riqualificazione  già
finanziato.  Durante  i  lavori  abbiamo  inoltre  ricordato  le
ragioni che hanno portato alla scelta del Palazzetto di Colle
dell’Ara,  essendo  insostenibile  l’allestimento  del  Foro
Boario, non avendo più un Distretto sanitario a Chieti Scalo,
né spazi disponibili in quello a Chieti alta e non essendoci
sul  territorio  altre  strutture  rispondenti  ai  requisiti
tecnici e sanitari richiesti dalla campagna (ampiezza degli
spazi, accessibilità, climatizzazione, parcheggi e consolidata
riconoscibilità logistica da parte della popolazione).

Infine,  abbiamo  ribadito  che  l’Amministrazione  affida  allo
sport  attenzione  e  spazi  da  sempre,  ben  conscia
dell’importanza di renderlo fruibile il più possibile in città
e avendo a tal fine, sin dal primo giorno, riorganizzato la
gestione degli impianti e riaperto quelli che erano stati a



lungo chiusi come lo Stadio, il Pala Santa Filomena e Pala
Colle dell’Ara, aggiungendo anche le palestre scolastiche agli
spazi comunali da fruire. Ad oggi, dunque, possiamo dire che
le 18 strutture a gestione diretta e indiretta funzionano
tutte  e  sono  frequentate  dalle  associazioni  sportive
cittadine, come era nelle nostre intenzioni e come indicato
nell’elenco che segue”.

1.            Stadio Guido Angelini: aperto e fruibile per
calcio e atletica;

2.            PalaTricalle: aperto e fruito per Basket,
ginnastica ritmica, pallavolo e boxe;

3.            Pala Santa Filomena: Centro federale in gestione
alla FIGH Abruzzo per pallamano, calcio a 5, basket;

4.            Bocciodromo Piana Vincolato: alla Bocciofila
Theate fruibile per attività bocciofila;

5.            Bocciodromo Pala Colle dell’Ara: alla Bocciofila
Chieti Scalo;

6.            Golf Club Brecciarola: impianto in gestione
all’Adriatico Golf Club;

7.            Stadio del Baseball di Santa Filomena: gestione
al Chieti Baseball per baseball e softball;

8.            Impianto di San Martino (finanziamento
regionale, a breve partirà con riqualificazione);

9.            Campo da Calcio Sant’Anna: gestito dalla Chieti
Calcio, in attesa di riqualificazione ma fruibile;

10.          Centro Sportivo Don Carena (Via Masci): gestito
dall’  Asd  Centro  Sportivo  Teatino,  fruibile  per  campi  da
calcio a 5;

11.          Planet Beach: gestore Asd Sole & Vita, impianto



per beach volley e soccer;

12.          Circolo Tennis Piana Vincolato: impianto gestito
dalla Asd Tennis Chieti;

13.          Impianto sportivo Pala Teate a Filippone: gestito
dalla Teate Volley e reso fruibile per paddle e pallavolo
negli indirizzi dell’Amministrazione;

14.          Stadio del Rugby Brecciarola: gestito da
polisportiva Abruzzo Rugby Rebels Chieti;

15.          Palazzetto dello Sport di Piana Vincolato: in
gestione al Magic Chieti, fruibile per il basket;

16.          Piscina Comunale: gestita da Esa Life per nuoto;

17.          Campo Calcio Celdit: gestione a River Chieti per
calcio;

18.          Centro Sportivo Tricalle: gestione all’Es Chieti
Calcio a 5 fruibile per calcio a 5.

AL VIA LA PRIMA EDIZIONE DI
ACHILLAIVE, contest per band
provenienti da tutta Italia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022
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Dal 23 settembre la gara in musica a Porta Pescara

Chieti, 21 settembre 2022. Dal 23 al 25 settembre nel Largo di
Porta Pescara si terrà la prima edizione di “Achillaive”, una
rassegna  che  si  svolgerà  a  Porta  Pescara,  a  cura
dell’associazione  Scopri  Teate  in  compartecipazione  con  il
Comune, che culminerà in un maxi-concerto nel corso del quale
si esibiranno, rigorosamente dal vivo, 14 musicisti tra band e
cantautori provenienti da diverse città italiane.

Diversi sono gli artisti che si alterneranno sul palco per
proporre  una  playlist  interamente  o  in  parte  inedita  e
provengono da diverse parti d’Italia, si tratta di: Matteo Di
Clemente  (Chieti),  Gennaro  Varone  (Roma),  Pino  Paolessi
(Roma), Piersante Maruccia (Mesagne), Bluesegetta  (Pescara),
Tin  Foil  (Chieti),  Ric  Alchemic  (Pescara),  Eraldo  Corti
(Cosenza), Man Stewart (Chieti), Giacomo Viscomi (Soverato),
Panda  Pakse (Siena),  Know Physics (Castiglione del Lago),
Nigra (Reggio Calabria) e Dark Heaven (Roma).

“Diamo il benvenuto a questa prima edizione – così l’assessore
a Cultura ed Eventi Paolo De Cesare – con la speranza che
possa  crescere  e  diventare  un  appuntamento  fisso  per  il
futuro. Abbiamo lavorato insieme perché crediamo nella forza
degli eventi a vantaggio della nostra città e anche perché
qualunque iniziativa aperta al territorio, in questo caso non
solo  regionale,  è  un’occasione  per  promuovere  Chieti.
Significativo  che  tale  promozione  venga  fatta  all’insegna
della  musica  e  della  creatività,  il  contest  è  anche  per
inediti, concentrandosi anche sulla cultura e la storia del
quartiere, che verrà in parte raccontata”.



La  peculiarità  dell’evento  sarà  quella  che  ciascun
partecipante, nel corso della performance live che avrà la
durata di 25 minuti, dovrà rigorosamente presentare un brano
inedito in “concorso” – spiega Concetta De Sanctis, presidente
dell’associazione – l’esibizione sarà valutata dalla giuria
composta da Tony Pancella (presidente), Marco Moresco, Luciano
Di Leonardo, Carla Assetta e Roberto Giuliani, brano che sarà
inserito in una compilation commemorativa. La tre giorni del
Festival sarà presentata da Valeriano De Angelis, Cristina
Nudi e Stefano Cirulli. Da sempre vicina alla promozione della
storia e della bellezza del Capoluogo teatino, l’Associazione
ScopriTeate ha poi fortemente voluto completare il programma
con  delle  visite  guidate  nello  splendido  quartiere
Trivigliano, nell’area di Santa Maria e Porta Pescara, che
ospita la manifestazione: Venerdì 23 e sabato 24, infatti, si
svolgeranno visite guidate, per info e prenotazioni ci si
potrà rivolgere al numero 380/3428028”.

LAVORI  DI  RIFACIMENTO  DEL
MANTO  STRADALE  di  piazza
Garibaldi e via Arniense
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

Sindaco e assessore Rispoli: “Interventi attesi e importanti
che si aggiungono ai lavori sbloccati dal bilancio”
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Chieti, 21 settembre 2022. Al via da stamattina lavori di
riqualificazione e messa in sicurezza del manto stradale di
Piazza Garibaldi, nel tratto compreso tra l’intersezione con
Via Salomone e l’intersezione con via Arniense , due i giorni
richiesti dall’intervento che segue una serie di altri lavori
che hanno interessato altre zone della città.

“Si  chiude  la  piazza  per  consentire  una  riqualificazione
necessaria – spiegano il sindaco Diego Ferrara e l’assessore
ai Lavori Pubblici Stefano Rispoli – i lavori procederanno
spediti, contiamo di completare gli interventi in due giorni,
meteo permettendo. Con l’approvazione del bilancio si sono
sbloccati  tanti  progetti  che  prevedono  soprattutto  il
rifacimento  e  la  messa  in  sicurezza  del  manto  stradale
ammalorato in più parti. In questi giorni abbiamo già operato
in via Tirino e via Ricciardi, domani si chiude per rimettere
in  sicurezza  l’intera  piazza.  Cercheremo  di  alleviare  al
massimo i disagi, consentendo, ove possibile, di lavorare su
una  carreggiata  per  volta.  Diversi  sono  i  cantieri  che
riguarderanno le strade cittadine e che apriremo a stretto
giro,  per  poter  rimettere  in  sicurezza  le  strade  dove  la
manutenzione è maggiormente mancata”.

L’ordinanza prevede

–              la sospensione della circolazione canalizzata
in Piazza Garibaldi, nel tratto compreso tra l’intersezione
con Via F. Salomone e l’intersezione con Via Arniense – lato
della piazza in uscita su Via Arniense , per i giorni 19 e 20
settembre, dalle ore 7,00 alle ore 17,00 di ciascun giorno;

–              l’istituzione del divieto di sosta con
rimozione  in  Via  Arniense,  nel  tratto  compreso  tra
l’intersezione con Corso Marrucino e l’intersezione con Piazza
Rocchetti, per i giorni 21 e 22 settembre 2022, dalle ore 7,00
alle ore 18,00 di ciascun giorno;

–              l’istituzione del divieto di transito veicolare



in Via Arniense, nel tratto indicato al punto 1., per i giorni
21 e 22 settembre 2022, dalle ore 9,00 alle ore 12,00 e dalle
ore 16,00 alle ore 17,00 di ciascun giorno;

–              l’istituzione delle seguenti limitazioni e
deviazioni, durante i periodi di chiusura al transito di cui
al punto 2:

1)            l’obbligo di svolta a destra verso Via Toppi,
per i veicoli provenienti da Piazza Matteotti e tratto di Via
Arniense precedente a quello oggetto di intervento;

2)            ‘obbligo di procedere diritto verso Via Tappi,
per i veicoli provenienti da Corso Marrucino;

3)            il divieto di transito per gli autobus (anche
per quelli autorizzati) in via Arniense, all’intersezione con
Piazza Matteotti e conseguente obbligo di svolta a sinistra
verso Piazza Matteotti per detti veicoli.

TORNA  IL  COLLEGAMENTO  con
Francoforte Hahn
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

La soddisfazione di Abruzzo Airport

Pescara, 20 settembre 2022. Torna il collegamento da e per
Francoforte Hahn. A partire dal 30 ottobre ripartono i voli
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che connettono Abruzzo Airport con la città della Renania.
Durante la stagione estiva, iniziata a fine marzo e che si
concluderà  il  29  ottobre,  il  collegamento  non  era  stato
operato. La compagnia Ryanair ha ora riattivato la rotta che
verrà effettuata per due giorni a settimana.

“Siamo davvero molto soddisfatti di questo ritorno – afferma
il presidente della Saga, Vittorio Catone -. Il collegamento
con Francoforte Hahn è uno dei più storici di Abruzzo Airport
nell’ambito del mercato tedesco, che è molto importante per il
nostro  scalo.  Durante  l’estate,  con  il  vettore  abbiamo
ritenuto opportuno introdurre una seconda destinazione con la
Germania,  ovvero  Memmingen  che  si  è  affiancata  all’altra
storica della Germania, ossia Düsseldorf operata nella summer.
Ora con la winter si ritorna a una destinazione che è sempre
stata molto utilizzata, anche in termini di incoming, e siamo
certi che i passeggeri apprezzeranno questa riattivazione”.

Il venerdì si parte da Pescara alle 12:15 con arrivo alle
14:05, e la domenica alle 18:25 con arrivo in Germania alle
20:15. Da Francoforte Hahn il decollo è fissato il venerdì
alle 14:30 con arrivo alle 16:15, mentre la domenica alle
20:40 con atterraggio a Pescara alle 22:25. I voli sono già in
vendita sul sito della compagnia.

Marcella Pace

RIPARTONO I LAVORI sulla S.P.
n. 37 di Castelli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022
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Un intervento di 990 mila euro

Teramo 20 settembre 2022. Un intervento da 990 mila euro – in
parte già realizzato – con i fondi sisma (3° stralcio Anas)
che servirà a mettere in sicurezza un tratto compreso fra il
centro abitato di Castelli e la provinciale che sale al Liceo
“Grue”. Da progetto vengono realizzate delle paratie a valle e
a monte della strada per assicurare la stabilità del tratto
stradale interessato e naturalmente la ripavimentazione.

“Abbiamo cercato di mitigare i disagi per scuola e residenti –
dichiara il consigliere delegato, Gennarino Di Lorenzo – da
domani  e  fino  al  14  ottobre  è  prevista  l’interdizione  al
traffico dalle 7 del mattino alle 17, faranno eccezione però i
mezzi pubblici per garantire il trasporto verso la scuola.
Nelle altre ore si potrà transitare a senso unico alternato.
Un  lavoro  indispensabile  che  restituisce  sicurezza  ad  un
territorio  gravemente  ferito  dal  terremoto.  L’intervento  è
stato condotto a più riprese proprio per evitare un lungo
periodo di chiusura della strada che da una parte collega
Castelli al territorio pescarese e in estate rimane aperta e
dall’altra è la porta di accesso alla Scuola d’arte “Grue””.

Sulla Provinciale 37 sono previsti altri due interventi (in
progettazione) uno di 621 mila euro (sempre fondi Anas Sisma
quindi relativi a lavori strutturali di messa in sicurezza) e
100 mila euro per la ripavimentazione di tratti stradali.

Pina Manente



IL  GIORNO  DI  ELISA.  Un
concerto da ricordare
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

Alta qualità della musica e sostenibilità sposata dall’artista

Chieti, 19 settembre 2022. Approderà domani all’Arena della
Civitella il tour di Elisa, Back to the Future Live Tour, che
in questi mesi è stato ospitato in luoghi speciali in tutta
Italia

“Il primo ottobre chiuderemo le manifestazioni estive con il
concerto  di  Ron,  rinviato  a  causa  del  maltempo  di  sabato
scorso, ma l’appuntamento di domani con Elisa è di certo da
non perdere e corona un’estate di eventi tutti di alta qualità
– così il vicesindaco e assessore agli Eventi, Paolo De Cesare
– Sarà un’altra occasione per la città, che grazie a questi
appuntamenti sta vivendo una stagione davvero eccezionale a
conferma della bontà dell’accordo con la Direzione museale
regionale che ci ha consentito di gestire gli spazi dello
Stellario e dell’Anfiteatro attraverso la Deputazione teatrale
del Marrucino.

Sarà  un  concerto  speciale,  infatti  la  scelta  di  Elisa  di
portarlo anche a Chieti ci onora, perché sposa la Campagna SDG
Action sugli Obiettivi di Sviluppo Sostenibile dell’Onu, che
ha individuato in tutto il mondo voci in grado di ispirare
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l’azione su ciò che serve per raggiungere questi importanti
obiettivi ambientali e sociali.

Ogni  tappa  ha  l’obiettivo  di  valorizzare  il  luogo  che  lo
ospiterà, parchi, borghi, calanchi, luoghi storici come il
nostro e all’Arena approderà uno spettacolo concepito come un
vero e proprio festival itinerante, con tutta la musica di
Elisa e un contenuto nuovo per sensibilizzare il pubblico
sull’argomento  green.  La  data  è  a  cura  della  cordata  di
società costituita da Alhena entertainment s.r.l. Elite agency
group e Ventidieci, ci auguriamo di vedere l’Arena di nuovo
aperta e piena com’è stata anche per l’ultimo evento ospitato
il 10 settembre scorso, lo spettacolo di Enrico Brignano, per
agevolare l’obiettivo di consolidare la nostra presenza fra i
luoghi nazionali di qualità e far compiere a Chieti il salto
di qualità che merita e a cui stiamo lavorando dal primo
giorno”

ANZIANO SOCCORSO IN MARE nel
tratto di mare antistante il
lido Venere
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

Raffiche di vento oltre i 75 km/h hanno reso difficoltoso
l’intervento
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Pescara, 19 settembre 2022. Il Presidente della Lifeguard – La
Compagnia del Mare Cristian Di Santo: “Sabato 17 settembre
2022, nel primo pomeriggio, il litorale abruzzese è stato
interessato da un improvviso peggioramento delle condizioni
meteo-marine con fortissime raffiche di vento settentrionali e
mare molto mosso.

Nel tratto di mare antistante la Nave di Cascella, nel centro
della  città  di  Pescara,  si  stava  svolgendo  la  gara  di
triathlon  prontamente  sospesa.  Il  repentino  peggioramento
delle  condizioni  meteo-marine,  con  onde  alte  oltre  i  due
metri, ha colto di sorpresa un anziano signore che si trovava
a circa 150 metri dalla riva al traverso del lido Venere, ad
una distanza di circa 200 metri dal campo di gara.

Fortunatamente, grazie al prezioso contributo di due bagnanti
che  hanno  richiamato  l’attenzione  dei  due  equipaggi  in
acquascooter della Lifeguard – La Compagnia del Mare impegnati
nel  servizio  di  assistenza  alla  gara  di  triathlon,  si  è
scongiurata la tragedia. Le due squadre di soccorso composte
da Alessandro Di Filippo, Gaia Pugliese, Fabrizio Capricci e
Luigi  Sebastiani  hanno  prontamente  raggiunto  il  punto
indicato.

In particolar modo Luigi Sebastiani, soccorritore della moto
d’acqua condotta da Fabrizio Capricci, recuperava l’uomo in
difficoltà  e  visibilmente  disorientato  a  causa  del  mutare
improvviso  del  condimento,  che  successivamente  veniva
trasportato  a  riva,  in  buone  condizioni  di  salute,  sulla
barella dello stesso acquascooter.

È  stato  un  intervento  delicato  e  certamente  non  facile,
sapevamo benissimo dell’imminente arrivo della perturbazione
tantoché  la  gara  di  triathlon  è  stata  sospesa  per  tempo;
l’anziano  signore  è  stato  fortunato  ad  aver  avuto  i
soccorritori  nelle  vicinanze,  di  fondamentale  importanza  e
determinanti  sono  state  le  indicazioni  dei  bagnanti,
altrimenti oggi commenteremo un epilogo sicuramente diverso.”.



In allegato una foto delle operazioni scattata dalla GoPro
installata sugli acquascooter

PER  AFFRONTARE  L’AUTUNNO,
illuminazione,  riscaldamento
e orari
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

Serve un intervento della Regione a sostegno di famiglie e
imprese

Chieti, 18 settembre 2022. In vista dell’autunno e del caro
energia che riguarderà imprese e famiglie, l’Amministrazione
fa il punto sulle iniziative già attivate per fronteggiare
quella  che  si  prospetta  come  una  delle  emergenze  più
importanti  dopo  la  pandemia.

“Siamo  già  da  mesi  mobilitati  sul  fronte  del  risparmio
energetico – annunciano il sindaco Diego Ferrara con la Giunta
comunale  –  e  già  dallo  scorso  anno  abbiamo  portato  la
temperatura dei termosifoni nelle scuole e uffici sotto di un
grado, pronti a scendere ulteriormente per fare fronte ad
aumenti  che  ci  toccano  sensibilmente  anche  come
Amministrazione.  Tutto  quello  che  potremo  fare  a  sostegno
della  comunità,  lo  introdurremo,  creando  anche  sinergie  e
agevolando l’ascolto di istanze e proposte a tale scopo. Ma
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chiederemo soprattutto alla Regione di scendere in campo anche
in Abruzzo con iniziative rivolte a famiglie e imprese, perché
l’azione dei Comuni è limitata sul fronte dei ristori e contro
il caro energia in Emilia-Romagna, in Campania, in Piemonte,
in  Friuli  e  in  Puglia,  dove  si  stanno  già  muovendo  con
provvedimenti mirati proprio ai soggetti più colpiti, cosa che
speriamo capiti presto anche in Abruzzo. Dal nostro canto,
oltre ai circa 40.000 euro di sostegni per bollette e affitti
per le famiglie  più in difficoltà, che provvediamo ad erogare
con  l’assessorato  alle  Politiche  sociale  e  attraverso  il
Segretariato  sociale,  con  l’assessorato  ai  Lavori  Pubblici
abbiamo  già  da  mesi  avviato  un  positivo  percorso  di
riconversione della città, a partire dall’illuminazione: si
sta infatti procedendo alla sostituzione degli impianti con i
led che consentiranno un risparmio in termini di costi pari a
oltre il 60 per cento di quello attuale. Stiamo cercando di
stringere  i  tempi  dell’attuazione  di  tale  intervento,  già
operativo  in  moltissime  zone  e  strade  della  città,  al
contempo, tutte le riqualificazioni che avranno come oggetto
scuole e edifici pubblici, conterranno in seno anche elevati
standard sul risparmio energetico, abbiamo finanziamenti già
approvati per svariati milioni in tal senso che ci aiuteranno
in  questo  percorso.  Adeguamenti  che  riguarderanno  anche  i
materiali utilizzati, in modo che siano ecocompatibili oltre
che virtuosi.

È una priorità messa nel nostro programma di mandato, per
consentire a Chieti di mettersi al passo con altre realtà
cittadine sia abruzzesi che no, con gli uffici tecnici stiamo
anche  pensando  a  come  agevolare  privati  e  imprese  nel
passaggio ad altre fonti di energia, in modo compatibile con
la struttura della città e i vincoli dettati dal valore del
patrimonio  architettonico,  artistico  e  culturale  degli
edifici. Su questo è al lavoro anche l’unità di progetto da
noi istituita per accedere ai finanziamenti del PNRR, che con
gli  oltre  52  milioni  di  euro  in  progetti  finanziati,  ci
consentirà  una  rigenerazione  nelle  scuole,  negli  edifici



pubblici,  persino  nelle  case  di  edilizia  residenziale  di
competenza  comunale  per  cui  abbiamo  ottenuto  fondi  per
procedere  a  manutenzioni  straordinarie  che  consentiranno
proprio l’efficientamento energetico. Noi ci stiamo muovendo,
pronti a rimbalzare i provvedimenti governativi che passano
per i Comuni, com’è accaduto fin qui con i ristori per la
pandemia e in attesa di quelli che vorrà prendere la Regione
Abruzzo per dare sostegno alla sua comunità e ai comparti
economici toccati dagli aumenti”.

NOTTE  GIALLA,  eventi  e
commercio free per sostenere
il comparto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

Tutto pronto per il concerto di Ron. Attività commerciali al
centro dell’iniziativa

Chieti,  15  settembre  2022  Mancano  tre  giorni  alla  Notte
Gialla, evento clou del settembre scalino, che prenderà vita
dal  tardo  pomeriggio  di  sabato  17,  per  chiudere  con  il
concerto gratuito di Ron a Piazzale Marconi. Diversi sono gli
accorgimenti presi dall’Amministrazione, in sinergia con la
Polizia  Municipale,  sul  fronte  della  mobilità,  affinché
l’evento si svolga al meglio e in sicurezza.
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“Manca davvero poco al concerto di Ron, un appuntamento con un
tour che sta avendo un grande successo perché è in trio e
acustico – così il vicesindaco Paolo De Cesare, assessore agli
Eventi – quindi sarà un’occasione speciale di ascoltare la sua
musica dal vivo e sentirgli cantare le canzoni che hanno fatto
storia nella musica italiana. Si ripropone il format della
grande isola pedonale lunga oltre 2 chilometri, dentro cui
accadranno tante cose. Negozi aperti, piccoli eventi, Dj set,
intrattenimento per bambini e lo stadio del nuoto aperto per
tutta la durata dell’iniziativa. Ringraziamo tutti i motori di
questa Notte che chiude in bellezza il cartellone degli eventi
dell’Estate  teatina,  che  anche  in  quest’occasione  ha
dimostrato  il  grandissimo  potenziale  degli  eventi  per  la
nostra  città.  È  nostra  intenzione  puntare  sempre  di  più
sull’intrattenimento, quando il ritorno è quello che abbiamo
visto e toccato con mano di stagione in stagione. Tantissimi
turisti  e  avventori  hanno  scelto  Chieti  e  le  serate  che
abbiamo proposto. L’invito è per tutto il territorio, affinché
venga  alla  Notte  Gialla  a  vivere  un  evento  nato  per
intrattenere e che offre musica di altissima qualità, ma anche
per  sostenere,  ora  più  che  mai,  imprese  e  famiglie  che
dovranno affrontare un autunno difficilissimo”.

“Abbiamo  voluto  fare  in  modo  che  le  attività  commerciali
fossero centrali nell’evento – così l’assessore al Commercio
Manuel  Pantalone  –  Abbiamo  fatto  una  disposizione  che
consentirà al commercio al dettaglio di poter mettere degli
espositori su strada e alle attività di somministrazione di
mettere all’esterno i tavolini. Abbiamo inoltre ribadito, per
coloro che lo volessero, la possibilità di organizzare piccoli
eventi musicali davanti la propria attività, purché non in
concomitanza con il concerto di Ron, presentandoci apposito
modello scia che sarà vagliato e autorizzato dagli uffici.
Abbiamo  condiviso  con  la  categoria  l’opportunità  di
organizzare vetrine la cui parte delimitata in giallo sarà
contraddistinta  da  prezzi  di  cortesia  per  avvicinare
ulteriormente domanda e offerta. Abbiamo condiviso con la Esa



Life,  che  gestisce  la  nostra  piscina  comunale,  l’idea  di
tenere aperta, fruibile e colorata di giallo la piscina per
tutta la durata dell’iniziativa”.

“Diverse le location degli eventi previsti – così il direttore
artistico Emanuele La Plebe Cellini – A piazzale Marconi dalle
ore 21 il Giardino delle pubbliche letture ci farà fare uno
speciale “Viaggio nelle pagine sulle rotaie”, davanti alla
stazione. Nella piazza alle 23 circa è previsto il concerto di
Ron. In via De Virgiliis dalle 19.30 spettacolo di Kpop di
musica pop coreana, alle 21.30 serata latina con l’Asd Siler
Dance e il Dj set Fabio Alleva. In via Scaraviglia dalle 21.30
in  varie  location  concerto  The  cloud  blues  e  Vaskomania
Electric  Duo.  Su  viale  Benedetto  Croce,  infine,  dalle  19
musica con Lorenzo Di Donato, alle 20.30 spettacolo circense
con sara Speranza e Gianluca Turchetta, dalle 21.30 concerto
Blink Bang Theory e dalle 22 Dj set con Veleesse. Ci sono
tutti gli ingredienti per passare una bella serata e animare
la città intera”.

INCIDENTE  FERROVIARIO  al
passaggio a livello
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

De Angelis (TUA): “Cordoglio per la vittima, emergenza gestita
con grande professionalità dal macchinista e capotreno”
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Pescara, 12 settembre 2022. Questa mattina, intorno alle ore
10:30, un treno “Lupetto” dell’impresa ferroviaria TUA è stato
coinvolto  in  un  investimento  mortale  nel  comune  di  San
Giovanni Teatino, nei pressi del passaggio a livello di corso
Italia.

Da  una  prima  ricostruzione,  una  donna  di  77  anni  avrebbe
superato le barriere di protezione del passaggio a livello,
regolarmente chiuse al momento del transito del convoglio TUA,
e  avrebbe  attraversato  la  sede  ferroviaria  rendendo
inevitabile  l’impatto.

Il treno della TUA, partito dalla stazione di Pescara Centrale
alle  10:15  e  diretto  a  Sulmona,  procedeva  con  tutti  i
dispositivi di sicurezza regolarmente funzionanti e con una
velocità  anche  sensibilmente  inferiore  a  quella  massima
consentita per la tratta in questione.

È apparsa subito palese la mancanza di responsabilità da parte
del macchinista e del capotreno della TUA, risultati in regola
dal punto di vista professionale e normativo.

L’Impresa  Ferroviaria  TUA  ha  comunque  disposto  un’indagine
interna, in linea con le proprie procedure di sicurezza e ha
inviato i propri tecnici a San Giovanni Teatino per effettuare
il  sopralluogo  assieme  al  personale  di  Rete  Ferroviaria
Italiana (titolare della tratta) e alla Polizia di Stato.

Sul  luogo  dell’investimento  si  è  subito  recato  anche  il
presidente  di  TUA,  Gabriele  De  Angelis,  che  ha  voluto
testimoniare  la  propria  vicinanza  al  personale  coinvolto,
raccogliendo direttamente le testimonianze dal macchinista e
dal capotreno.

“Un evento tragico – ha spiegato De Angelis – per il quale
esprimo  il  mio  cordoglio  e  quello  dell’azienda  TUA  alla
famiglia  della  signora  purtroppo  coinvolta  nella  tragedia.
Dalle informazioni tecniche e di sicurezza – ha continuato De
Angelis – è risultato evidente che il nostro personale ha



gestito  la  situazione  di  emergenza  con  grande
professionalità”.

Per i 25 passeggeri sul treno al momento dell’incidente, la
TUA  ha  immediatamente  messo  a  disposizione  un  autobus
sostitutivo.

BIMBI AL CENTRO apre da oggi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

Iscrizioni ancora possibili

 Sindaco e Maretti: “Un sostegno per le famiglie e un luogo
aperto alla città”

Chieti, 12 settembre 2022. Taglio del nastro simbolico con un
nastro tricolore realizzato dalle Sferruzzanti del Villaggio
Celdit, ma le iscrizioni sono ancora possibili allo spazio
giochi per bambini e genitori “Bimbi al centro, ospitato nei
locali dell’ex asilo di viale Amendola.

“Siamo davvero lieti di aver riattivato anche questo spazio
che andrà a ospitare bambine e bambini che altrimenti non
avrebbero avuto altro riferimento a Chieti alta – così il
sindaco Diego Ferrara e l’assessore alle Politiche Sociali
Mara Maretti, presenti con il consigliere Silvio Di Primio
all’inaugurazione – Oggi abbiamo tagliato il nastro, ma le
iscrizioni  sono  ancora  possibili  e  i  costi  davvero
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vantaggiosi, per cui invitiamo chi ha necessità, a prendere
informazioni e venire a conoscere la struttura gestita dalle
operatrici di Chieti Solidale, che ringraziamo di cuore per
questo  ulteriore  passo  avanti  che  hanno  fatto  fare
all’Amministrazione  sul  fronte  dell’offerta  di  servizi
dedicati all’infanzia. Abbiamo fortemente voluto questo centro
proprio  per  dare  ai  piccoli  una  grande  opportunità  di
socializzazione  e  apprendimento  a  cura  del  personale
qualificato che opererà in un contesto educativo realizzato a
misura  di  bambino.  Ospiteremo  bambini  dai  18  ai  36  mesi
durante  la  mattina  e  attività  ludiche  di  vario  tipo  nel
pomeriggio dedicate a diverse fasce d’età. Inoltre, da ottobre
nel  pomeriggio  partiranno  anche  uno  spazio  ludoteca  per
bambini  dai  3  agli  11  anni  e  tante  attività  ludico-
ricreative”.

Per iscriversi.

Le  domande  potranno  essere  inviate  via  pec  all’indirizzo
certificato  del  Comune  di  Chieti  indicato  di  seguito,
protocollo@pec.comune.chieti.it  oppure  portate  all’Ufficio
protocollo dell’Ente e al Segretariato sociale, dal lunedì al
venerdì, dalle ore 9 alle ore 13, il martedì e il giovedì
anche il pomeriggio, dalle ore 15 alle ore 17. Si tratta di
uno spazio voluto dall’Amministrazione comunale di concerto
con  Chieti  Solidale,  concepito  quale  spazio  idoneo  e
funzionale per affiancare i servizi della prima infanzia.  I
bambini, in numero non superiore a 18, saranno seguiti da due
educatori  e  un  assistente.  Potranno  essere  scelte  diverse
modalità di iscrizione, sia in termini di giorni che di ore.



SUMMER 2022, solo ad agosto
88.300 passeggeri su Abruzzo
Airport
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

Catone:  “Rispetto  al  2019,  crescita  del  12  per  cento  del
periodo aprile-agosto”

Pescara, 12 settembre 2022. Continua la crescita di Abruzzo
Airport. Nel mese di agosto sono stati registrati circa 88.300
passeggeri che hanno scelto di sfruttare le 19 destinazioni
connesse con l’aeroporto d’Abruzzo. Il numero supera i 72.300
del  mese  di  agosto  del  2019,  anno  pre-pandemia  che  aveva
rappresentato la massima espansione per lo scalo abruzzese,
con un dato complessivo di 703.378 in tutto l’anno.

Da  aprile  ad  agosto  di  quest’anno  salgono  a  396.289  i
passeggeri, con un più 12,15 per cento dello stesso intervallo
del 2019, periodo nel quale si era registrato un dato di
353.635. Nel dettaglio, nel mese di aprile 2022 sono stati
66.823 i passeggeri che hanno volato da e per Abruzzo Airport;
73.204 a maggio; 80.800 a giugno, 87.132 a luglio e 88.338 ad
agosto.  Nel  2019  ad  aprile  erano  stati  66.370,  a  maggio
67.893, a giugno 70.404, a luglio 76.628 e ad agosto 72.340.
Ciò significa che ad aprile nel 2022 rispetto al 2019 c’è
stato un incremento del 0,7 per cento; a maggio l’aumento dei
passeggeri è stato del 7,8 per cento, cifra che a giugno è
quasi raddoppiata con il 14,8 per cento; a luglio del 13,7 per
cento e infine ad agosto del 22,11 per cento.
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“Manca ormai un mese e mezzo alla conclusione della summer
2022 che si chiude ufficialmente a fine ottobre, – commenta il
presidente  della  Saga,  Vittorio  Catone  -.  Nonostante  le
difficoltà registrate da tutto il comparto aereo in Europa
durante questa estate con disagi legati a cancellazioni e
ritardi per scioperi e proteste, Abruzzo Airport ha retto ed è
riuscito  a  garantire  le  rotte  regolarmente,  al  netto  di
qualche sporadica situazione. I numeri registrati nei mesi
clou  dell’estate  ci  mostrano  l’importanza  che  questa
infrastruttura  riveste  in  termini  di  incoming,  con  tante
persone  provenienti  da  altri  Paesi  che  hanno  scelto  di
visitare l’Abruzzo proprio grazie alle destinazioni attive.
Questo  dovrebbe  incentivare  gli  operatori  turistici  e
commerciali a investire sull’aeroporto. A tal proposito fino
al  25  settembre  è  attivo  un  avviso  con  cui  vogliamo
raccogliere  manifestazioni  di  interesse  per  dare  in
concessione per tre anni 4 locali commerciali nel terminal”.

Marcella Pace

ONE  HEALTH  AWARD.  Programma
definitivo del premio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

È  possibile  iscriversi  agli  eventi  della  manifestazione
promossa dall’IZS dell’Abruzzo e del Molise, a Teramo dal 14
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al 16 ottobre 2022

Teramo,  12  settembre  2022.  Cinque  premi  destinati  a  uno
scienziato  italiano,  uno  scienziato  non  italiano,  un
divulgatore, una storia e uno studente: questo e non solo è
One  Health  Award,  il  grande  evento  scientifico-divulgativo
promosso dall’IZS di Teramo che porterà nel capoluogo aprutino
scienziati,  opinion  maker,  divulgatori,  esponenti  delle
istituzioni e protagonisti della cultura con l’obiettivo di
porre  al  centro  del  dibattito  pubblico  l’improrogabile
rivoluzione One Health One Earth – Una Sola Salute Un Solo
Pianeta.

“Siamo soddisfatti di essere riusciti a stilare un programma
ricco di appuntamenti sulla Salute Unica. Si tratta di un tema
di straordinaria attualità che sarà affrontato da speaker di
altissimo  livello,  capaci  di  trattare  l’argomento  con
molteplici punti di vista, ma anche di utilizzare linguaggi in
grado di parlare a tutti, dagli esperti di Salute pubblica
agli studenti delle scuole del territorio” – spiega  il DG
dell’IZS di Teramo Nicola D’Alterio – “Sono lieto che tanti
ospiti illustri abbiano risposto positivamente all’invito del
nostro Istituto per lavorare insieme e portare avanti questo
cambio di paradigma filosofico, prima ancora che politico e di
pratica  quotidiana.  Giornalisti  e  docenti,  divulgatori  e
scienziati di calibro internazionale insieme a membri di primo
livello  di  istituzioni  e  organizzazioni  internazionali
renderanno Teramo il cuore della rivoluzione One Health, One
Earth durante i tre giorni dell’evento. Crediamo infatti che
per ottenere un reale cambiamento sia necessario portare i
principi di questa filosofia a tutti, dal comune cittadino al
ricercatore, dagli studenti ai decisori politici”.

È già aperta la possibilità di iscriversi ai singoli eventi
del  programma  di  One  Health  Award  compilando  il  form
all’indirizzo  https://onehealthaward.it/partecipa/.

Maggiori informazioni e aggiornamenti su OHA sono disponibili



sui  canali  Facebook,  Instagram  Twitter  e  sul  sito
https://onehealthaward.it/.

VENERDÌ 14 OTTOBRE

Università degli Studi di Teramo – Via Renato Balzarini, 1

Ore 18:00: APERTURA EVENTO

LECTIO  MAGISTRALIS  di  Stefano  Bertuzzi  (CEO  dell’American
Society for Microbiology)

Ore 19:00: ONE HEALTH ONE EARTH. UNA NUOVA COMPRENSIONE DEL
MONDO

Modera il giornalista del Corriere della Sera, Edoardo Vigna,
partecipano i tre componenti del comitato scientifico di OHA:
Janice  Ciacci-Zanella:  Medico-veterinario,  ricercatrice
nell’area di Virologia Animale e Direttore Generale del Centro
di ricerca suini e pollame di Embrapa, Brasile. Membro del One
Health  High  Level  Expert  Panel  (OHHLEP,  WHO/FAO/WOAH/UN).
Edward.  C.  Holmes:  Professore  di  Biologia  evolutiva
all’Università di Sydney, virologo e biologo evoluzionista che
studia in particolar modo i meccanismi con i quali i virus a
RNA saltano da una specie all’altra. Stacey Schultz-Cherry:
Virologa del St. Jude Children’s Research Hospital di Memphis,
Tennessee,  USA.  Vicedirettore  del  Centro  di  collaborazione
sull’influenza aviaria dell’OMS.

Teatro Comunale di Teramo – Piazza Benvenuto Cellini

Ore 21:30: SPETTACOLO TEATRALE “SANI! TEATRO FRA PARENTESI” di
e con Marco Paolini

Le storie del pianeta, le nostre storie. Sulla scena un enorme
castello di carte mostra la fragilità dell’equilibrio di ogni
sistema ecologico, naturale o artificiale. Ma non basta avere
consapevolezza, in una crisi servono coraggio e immaginazione,
perché tornare a prima non si può, desiderarlo è umano ma non
è utile, né pratico.



SABATO 15 OTTOBRE

Università degli Studi di Teramo – Via Renato Balzarini, 1

Ore 10:30: INCONTRO CON LE SCUOLE “UNA NUOVA RESPONSABILITÀ
VERSO IL PIANETA” partecipano Valerio Rossi Albertini (fisico
del  CNR,  accademico  e  divulgatore  scientifico)  e  Alessio
Lorusso (virologo dell’IZS di Teramo)

Proiezione documentario UNA SOLA SALUTE

ONE HEALTH AWARD E SISTEMA SANITARIO NAZIONALE (con Crediti di
Formazione Professionale) partecipano Gianni Rezza (Dirigente
del Ministero della Salute), Antonio Sorice (Capo Dipartimento
Veterinario  dell’ATS  di  Bergamo),  Americo  Cicchetti
(Professore  di  Organizzazione  Aziendale  dell’Università
Cattolica del Sacro Cuore di Milano), Stefano Vella (Docente
di Salute Globale dell’Università Cattolica del Sacro Cuore di
Milano)

Teatro Comunale di Teramo – Piazza Benvenuto Cellini

Ore 17:30: TED TALK “RACCONTARE LA SCIENZA AL GRANDE PUBBLICO”
di Valerio Rossi Albertini

Ore  18:30:  ONE  HEALTH  ONE  EARTH.  LA  SALUTE  GLOBALE
“ISTITUZIONI  E  POLITICA  DAVANTI  ALLA  SFIDA  PIÙ  GRANDE”

Modera  il  Direttore  di  Fanpage,  Francesco  Cancellato,
partecipano  il  Vicedirettore  generale  della  FAO,  Maurizio
Martina, il Vicedirettore della World Organisation for Animal
Health, WOAH, Jean-Philippe Dop, il Direttore del Nutrition
and Food Safety dell’OMS, Francesco Branca, il rappresentante
dell’OMS in Tunisia, Ibrahim El-Ziq.

Ore  19:30:  UN  MONDO  DI  VIRUS  di  David  Quammen  (saggista,
autore di Spillover)

PREMIAZIONE  DELLE  CINQUE  CATEGORIE  DI  ONE  HEALTH  AWARD  e
SALUTI ISTITUZIONALI conduce la giornalista del Tg1 Giorgia



Cardinaletti

DOMENICA 16 OTTOBRE

CIFIV  “Francesco  Gramenzi”  –  Colleatterrato  Alto  (TE)  *su
invito

Ore 11:00: Proiezione documentario UNA SOLA SALUTE

INCONTRO CONFERENZA “CIBO E SALUTE GLOBALE”

Partecipa lo chef, 3 stelle Michelin, Niko Romito che a Castel
di Sangro (AQ) ha fondato “Accademia Niko Romito”, Scuola di
Alta formazione e Specializzazione professionale dedicata al
mondo della ristorazione e dell’alta cucina.

Manuel Graziani

AMBASCIATORI DI TERRITORIO e
di sostenibilità
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

Con ProvinceGiovani formati trentanove under 35

Teramo 9 settembre 2022. ProvinceGiovani, progetto finanziato
dall’Upi che in questo modo ha voluto sottolineare il ruolo
che  gli  Enti  provinciali  possono  tornare  a  svolgere  sul
territorio, in ottica sociale, di aggregazione e di sviluppo,
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ha  consentito  a  39  giovani  under  35  di  realizzazione
un’esperienza  e  un  percorso  formativo  per  diventare
“ambasciatori  del  territorio”.

Il progetto si è sviluppato nel Comune di Colledara sul cui
territorio  insiste  una  piccola  area  protetta:  la  Riserva
Naturale  ad  Interesse  Provinciale  –  Parco  territoriale
attrezzato di Fiume Fiumetto istituita nel 1990 e inserita nel
sistema integrato delle aree protette della Regione Abruzzo.

Il piccolo Parco si estende su un territorio di oltre 80
ettari (circa 4 km.) tra il torrente Sazza ed il Fosso San
Paolo ed offre uno splendido connubio tra natura, arte ed
architettura.  Infatti,  proprio  a  ridosso  del  confine  con
l’area  protetta  sorge  l’incantevole  centro  medievale  di
Castiglione della Valle, uno dei borghi più suggestivi della
provincia teramana.

Inoltre, il progetto, in alcune attività, ha coinvolto anche
il territorio della Riserva Naturale dei Calanchi di Atri

Gli Obiettivi. Promuovere lo sviluppo locale attraverso la
partecipazione dei giovani. II progetto mirava a realizzare
cittadini attivi e responsabili verso il proprio territorio
ambasciatori dei principi della sostenibilità nelle proprie
attività quotidiane. Fiume Fiumetto, quindi, è diventato un
laboratorio all’aperto per l’implementazione   delle attività
didattiche. 

1.            Promuovere la partecipazione attiva e il
protagonismo  dei  giovani,  valorizzando  le  capacità  e  la
creatività delle nuove generazioni.

2.            Stimolare ii coinvolgimento delle comunità
locale  nelle  attivita  progettuali  e  supportarle  in  una
crescita culturale verso i temi della sostenibilità

4. Implementare strutture e servizi didattici della Riserva di
Fiume Fiumetto così che possa svolgere pienamente la funzione



di  volano  di  attivita  di  educazione,  formazione  e
divulgazione,  ambientale.

Attività realizzate:

1.            Corso di formazione per giovani Training for
trainers

Attività  Corso  di  formazione  per  giovani  (Training  for
trainers)  “AMBASCIATORI DELLA SOSTENIBILITÀ”

2.            Attività con le scuole: La sostenibilità a
Scuola

È stato coinvolto l’Istituto Comprensivo di Isola del Gran
Sasso  –  Colledara  e  l’Istituto  Comprensivo  Civitella
Torricella.  Complessivamente sono state coinvolte 10 classi
per circa 200 bambini

3.            Incontri con i cittadini: La sostenibilità fra
la gente

Si sono svolti i seguenti 4 incontri:

• 30 luglio 2021: Green Friday: “La sostenibilità nel turismo:
dalle teorie alle buone pratiche”.

Incontro presso la Riserva regionale dei Calanchi di Atri;

• 27 agosto 2021: Green Friday: “Cambiamenti climatici: un
problema di tutti”. Incontro

presso il Parco Territoriale Attrezzato di Fiume Fiumetto a
Colledara;

• 8 ottobre 2021: Green Friday: “Agricoltura e sostenibilità”.
Incontro presso la Riserva

regionale dei Calanchi di Atri;

• 25 ottobre 2021: “Verso la COP26: Cambiamo noi per non



cambiare il clima”. Incontro con

gli studenti presso l’Università degli Studi di Teramo.

4.            Un CEA per Colledara

Il progetto ha consentito di offrire alla Riserva di Fiume
Fiumetto tutte le strutture per renderla pronta ad ospitare
attività  di  educazione  alla  sostenibilità  per  scuole  e
turisti. La Riserva di Fiume Fiumetto è stata dotata di alcuni
strumenti  e  device  digitali.   Sono  stati  acquistati  un
decespugliatore,  il  tagliaerba  ed  una  motosega  strumenti
necessari per una manutenzione rapida e efficace.

Sono stati realizzati:

•             giardino degli impollinatori 

•             sentiero natura

•             nuovi pannelli didattici e nuove bacheche

5.            Carta Turistica della Riserva 

Abbiamo realizzato e stampato due carte ecoturistiche per la
promozione del territorio della Riserva di Fiume Fiumetto e
per la Riserva dei Calanchi di Atri

Le carte contengono   tutte le informazioni necessarie per
conoscere i territori protetti: le strutture delle Riserve, i
sentieri, le strutture didattiche, la biodiversità floristica
e  faunistica  ma  anche  le  informazioni  turistiche  relative
all’ospitalità.

Capofila Provincia di Teramo

Partner: WWF Teramo, Istituto Abruzzese per le Aree Protette -
IAAP, Cooperativa di Comunità RISCATTO



REFEZIONE SCOLASTICA. Al via
il servizio dal 3 ottobre
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

Una decisione condivisa con dirigenti scolastiche e gestore e
in linea con lo stop elettorale

Chieti, 8 settembre 2022. Nella sala del Museo Barbella si è
svolta, come annunciato, la nuova seduta della Commissione
comunale  mensa.  La  seduta  si  è  svolta  in  presenza
dell’assessore a Istruzione e Nidi, Teresa Giammarino, della
dirigente del settore Paola De Rossi, delle dirigenti dei
quattro  istituti  comprensivi  cittadini  nonché  dei
rappresentanti consiliari in seno alla Commissione e di quelli
dei genitori designati dalle scuole. Alla riunione ha preso
parte anche il rappresentante della Ladisa, ditta che gestisce
il servizio di refezione scolastica.

“La riunione di oggi nasce da una decisione condivisa con le
presidi e il gestore del servizio, per delineare la ripartenza
del tempo pieno nelle scuole e della mensa – così il sindaco
Diego Ferrara e l’assessore Teresa Giammarino  – La Ladisa
prosegue in virtù di una proroga, in attesa delle decisioni
degli  organismi  giurisdizionali  sull’appalto,  oggi  abbiamo
chiesto lumi sui tempi della ripartenza, essendo il Comune
disponibile ad agevolare la prima data possibile e avendo a
tal  fine  anche  attivato  un  metodo  più  snello  per  le
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iscrizioni, attraverso l’App Smart.Pa che ha già incamerato
oltre  500  richieste  e  molte  anche  attraverso  il  vecchio
sistema.  In  accordo  con  tutti  i  soggetti  presenti,  si  è
stabilito che la riapertura avverrà il 3 ottobre, tempo per le
scuole di predisporre tutto ciò che serve, per la Ladisa anche
di verificare luoghi, refezioni, diete, richieste speciali,
personale a disposizione, il tutto anche a fronte dello stop
che verrà imposto dalle elezioni del prossimo 25 settembre.

Ci preme molto che tutto funzioni per il meglio, soprattutto
sul  fronte  della  qualità  del  cibo,  che  ci  ha  spinto  a
rimodulare il servizio oltre un anno fa. Per noi questa è una
priorità assoluta, condivisa anche con i rappresentanti delle
sub Commissioni attraverso più di una riunione a cui abbiamo
voluto presente anche la Ladisa, affinché i menu potessero
essere il più a km zero possibile e anche perché venissero
accolte tutte le istanze dei genitori per il bene dei bambini,
che sono stati ascoltati sui gusti, in modo che il pasto
potesse essere loro gradito in pieno.

Quest’anno, inoltre, essendo usciti dall’emergenza pandemica a
livello governativo, le sub Commissioni e i rappresentanti
d’istituto dei genitori e qualche docente potranno verificare
di persona le fasi del servizio e la qualità, cosa che l’anno
scorso non è stata possibile a causa delle limitazioni imposte
dall’esigenza  di  contingentare  i  contagi  covid.  Invitiamo
pertanto  genitori,  docenti  e  gestori  a  lavorare  insieme,
perché si tratta di un servizio sensibile, visto che riguarda
i bambini e anche perché come Amministrazione vogliamo essere
i primi a diventare esempio di sostenibilità, offrendo un cibo
gradito e di qualità, cosicché non venga sprecato o mandato al
macero perché i piccoli non lo mangiano.

L’auspicio è che quest’anno scorra nel migliore dei modi, sia
per  il  servizio,  di  cui  monitoreremo,  insieme  a  scuole,
genitori  e  soggetti  previsti  dal  capitolato,  erogazione,
qualità e modalità, sia pure per la condivisione di un comune
percorso che ci vede accanto alle famiglie e a sostegno delle



scuole su cui abbiamo competenza come ente comunale”.

NASCE  LA  SCUOLA  DI
SPECIALIZZAZIONE  in  Medicina
e Cure Palliative
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

Con delibera 1817 dell’11 dicembre 2013 a firma dell’allora
direttore  generale  dell’Asl  1  L’Aquila-Avezzano-Sulmona,
Giancarlo Silveri, veniva sancita la nascita dell’Hospice Casa
Margherita dell’Aquila, istituito nella struttura dell’ex Onpi

L’Aquila, 7 settembre 2022. A distanza di nove anni, e dopo un
lungo percorso, è arrivato un importantissimo riconoscimento
al  lavoro  svolto  dall’Unità  operativa  di  Anestesia,
Rianimazione,  Terapia  del  Dolore  e  Cure  Palliative
dell’ospedale San Salvatore, con la nascita della scuola di
specializzazione di “Medicina e Cure Palliative” all’interno
dell’Università degli Studi dell’Aquila. 

Per i non addetti ai lavori, l’Hospice è la struttura di
riferimento delle cure palliative. 

Si tratta di un reparto dedicato all’assistenza di malati
inguaribili,  che  rappresenta  l’anello  di  congiunzione  fra
l’ospedale e il territorio in un ambiente più possibile simile
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a quello familiare. Il paziente, insieme ai familiari, viene
assistito in un sereno percorso di cura e di accompagnamento
al fine vita, grazie a un’accurata gestione di tutti i sintomi
connessi  alle  patologie  di  base  e  al  sollievo  dal  dolore
totale,  fisico  ed  emotivo,  che  affligge  il  malato
inguaribile.  

Nella Asl 1 sono operative due strutture di tal genere, quella
dell’Aquila  e  quella  di  Pescina,  che  ospitano  circa  300
pazienti l’anno. 

In Abruzzo sono attivi, in totale, 6 hospices: oltre ai due
della provincia dell’Aquila, ce ne sono altri due in provincia
di Chieti, uno a Pescara e uno a Teramo. 

Agli hospices sono collegate le cure domiciliari, garantite da
una rete a cui afferiscono anche i distretti sanitari di base
e i medici di medicina generale. L’apertura della scuola di
specializzazione di “Medicina e Cure Palliative” dell’Ateneo
aquilano,  va  di  fatto  a  dare  un  futuro  a  questa
importantissima area della sanità, e un supporto indiscutibile
ai  disagi  di  famiglie  e  pazienti  in  uno  dei  momenti  più
difficili da affrontare nel corso della vita. 

“È il corollario di un durissimo lavoro” afferma il Prof.
Marinangeli  “fatto  di  tanti  sacrifici  ma  anche  di  tante
soddisfazioni. Nel 2015 l’Hospice Casa Margherita dell’’Aquila
risultava vincitrice del prestigioso premio nazionale “Mario
Luzi”, per la “nascita di una nuova coscienza civile” dopo il
sisma  del  2009.  Oggi,  con  l’istituzione  della  scuola  di
specializzazione, una delle 17 nate in Italia (prima questa
scuola  non  esisteva)  e  unica  in  Abruzzo,  si  è  dimostrato
quanto sia importante la sinergia tra Asl e Università per la
realizzazione  di  progetti  innovativi  a  servizio  della
comunità, che non solo rappresentano la base essenziale per
offrire una buona sanità, ma anche un fondamentale volano di
sviluppo. Non è casuale, infatti, che proprio dalla nostra
rete di cure palliative e terapia del dolore sono nati, già



prima della pandemia, progetti come quello di telemedicina,
base  essenziale  per  i  nuovi  modelli  di  sanità  del
territorio”.  

“Oggi” continua Marinangeli “portiamo a casa un premio che
nasce  dalla  grande  resilienza  della  nostra  comunità  e
consegniamo  alla  città  un’altra  importante  opportunità  di
sviluppo. Siamo l’unica realtà in Italia in cui un Hospice è
gestito dall’Università, secondo un modello di integrazione
ospedaliero-universitario  assolutamente  virtuoso.  La  scuola
nasce a seguito di un’approfondita valutazione e selezione del
ministero dell’Università e della Ricerca, che tiene conto
dell’adeguatezza delle strutture e dei numeri di attività. Nel
nostro caso, la valenza della scuola è regionale, cioè a dire
che  la  rete  formativa  comprende  tutti  e  sei  gli  Hospices
abruzzesi”. 

“In sostanza” prosegue Marinangeli “a parte la mia personale
soddisfazione  e  spero  anche  quella  di  tutti  i  cittadini
d’Abruzzo,  viene  attivato  un  nuovo  settore  di  attività
universitaria con grandi potenzialità di sviluppo e di enorme
importanza  anche  dal  punto  di  vista  scientifico.  Un
ringraziamento va a tutti i colleghi aquilani e abruzzesi e
agli operatori sanitari che in questi anni hanno lavorato al
mio fianco e hanno creduto in questo progetto, ai vertici
della Asl che si sono avvicendati nel tempo, da Giancarlo
Silveri alla dott.ssa Teresa Colizza, da Rinaldo Tordera al
Dott. Roberto Testa al prof. Ferdinando Romano, così come ai
vertici dell’Ateneo aquilano, alla già rettrice prof.ssa Paola
Inverardi e al rettore prof. Edoardo Alesse, al dipartimento
di Medicina clinica, sanità pubblica, scienze della vita e
dell’ambiente  (MESVA)  nelle  persone  dell’ex  direttrice
prof.ssa  Grazia  Cifone  e  del  direttore  prof.  Guido
Macchiarelli. Tutti, nel corso del loro mandato, hanno sempre
fatto sentire la loro vicinanza e la loro presenza in un
settore ad altissimo contenuto etico, che ha dimostrato la sua
importanza  strategica,  anche  in  termini  di  filosofia  di



lavoro, durante i momenti più duri della pandemia Covid. Un
ringraziamento  va  anche  all’assessorato  alla  Sanità  della
Regione  Abruzzo  e  ai  direttori  generali  e  sanitari  delle
quattro Asl, che hanno aderito al progetto permettendo la
costituzione  di  un’adeguata  rete  formativa  regionale,
costituita da strutture assistenziali all’avanguardia e da una
congrua casistica clinica”. 

STREET FOOD TIME. Ricordando
il  battaglione  Alpini
L’Aquila
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

Il festival del gusto torna nel capoluogo abruzzese

Dal  9  all’11  settembre  i  sapori  autentici  della  cucina
italiana accompagneranno il tradizionale raduno degli alpini

L’Aquila, 7 settembre 2022. Dal 9 all’11 settembre al Parco
del  Castello  si  terrà  Street  Food  Time  –  Ricordando  il
battaglione Alpini L’Aquila.   Il festival itinerante del cibo
da strada di qualità tornerà di nuovo nel capoluogo abruzzese,
dopo l’appuntamento che si è tenuto a maggio scorso, e questa
volta lo farà in occasione del quinto raduno Ricordando il
battaglione  Alpini  L’Aquila,  nel  150º  anniversario  di
fondazione  del  Corpo  degli  Alpini.
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L’evento  gastronomico,  che  accompagnerà  la   tradizionale
iniziativa, si terrà venerdì dalle ore 18.00, mentre sabato e
domenica dalle 11.00 del mattino fino a notte fonda. E sarà
ricco  di  momenti  interessanti,  divertenti  ed  emozionanti.
Musica, cori, rievocazioni, ospiti e naturalmente gli stilosi
food truck di Street Food Time con le golosissime proposte
culinarie provenienti da ogni regione d’Italia.

L’evento, organizzato da Blunel, sarà a ingresso libero.

Ecco alcune delle pietanze degustabili nella tappa aquilana di
settembre: hamburger di chianina, una delle razze di bovino
più pregiate al mondo; carne di scottona; hamburger di black
angus; fritti napoletani; puccia salentina con straccetti di
manzo, burrata e pomodori secchi;  bombette di Cisternino con
taralli; panino vegetariano con cime di rapa e caciocavallo
pugliese; cannoli siciliani farciti con ricotta di pecora,
arancine e cassatine. Le proposte dal mondo saranno angus
cotto  alle  croci  come  la  migliore  tradizione  argentina
richiede,  empanadas  e  churros,  ovvero  deliziose  frittelle
profumate alla cannella farcite con crema alla nocciola e
dulce de leche.

A completare e arricchire le degustazioni, che saranno dei
veri e propri viaggi gastronomici, venti tipologie di birre
artigianali, selezionate tra i migliori birrifici italiani.
Tra le quali una senza glutine.

L’appuntamento con il gusto è da venerdì a domenica prossima
al Parco del Castello.

Barbara Del Fallo



IL COMUNE CERCA DUE RISORSE
ESTERNE per la progettazione
PNRR
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

Sindaco  e  assessori:  Unità  necessarie  per  il  lavoro  di
supporto  e  progettazione  all’ingente  mole  di  progetti
finanziati  fin  qui  per  52  milioni

Chieti,  6  settembre  2022.  Pubblicato  sul  sito  del  Comune
l’avviso per la ricerca di 2 risorse esterne in qualità di
collaboratori  autonomi,  per  attività  di  supporto  e
progettazione tecnica ad attività connesse al reperimento e
rendicontazione  di  progetti  finanziati  con  fondi  PNRR.
L’avviso segue una ricognizione interna all’Ente che, a causa
della  carenza  strutturale  di  organico  e  delle  competenze
richieste allo scopo, non ha dato esito. Le domande dovranno
pervenire  fra  quindici  giorni  a  decorrere  dal  giorno
successivo  alla  pubblicazione  avvenuta  oggi.

Nel  link  l’avviso:
http://ww2.gazzettaamministrativa.it/opencms/opencms/_gazzetta
_amministrativa/albo_pretorio/_abruzzo/_comuni/_chieti/avvisi/
2022/Pratica_1662369307797/ 

“Stiamo lavorando alacremente sulla progettazione finanziata
dall’Unione europea attraverso il Piano nazionale di ripresa e
resilienza  (PNRR),  che  fino  ad  oggi  vede  già  intestati  a
Chieti circa 52 milioni di euro di fondi su varie aree di
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intervento – così il sindaco Diego Ferrara e gli assessori al
Personale e alle Politiche Europee, Enrico Raimondi e Chiara
Zappalorto  –  Una  mole  imponente  di  risorse  che  per
concretizzarsi  in  opere  e  servizi  ha  anche  bisogno  di
personale che non solo faccia la progettazione, cosa a cui
abbiamo già dedicato una speciale unità di progetto interna,
ma si curi della rendicontazione e di altri aspetti. Si tratta
di un passaggio delicato in quanto tecnico, su cui purtroppo
non  abbiamo  abbastanza  personale,  da  qui  l’avviso  per  il
reclutamento di unità non dirigenziali a tempo determinato
emanato in questi giorni. Cerchiamo 2 figure di categoria D,
profilo professionale “Funzionario Esperto Tecnico”, middle o
junior con competenze in materia di supporto e progettazione
tecnica, esecuzione di opere e interventi pubblici e gestione
dei procedimenti legati alla loro realizzazione, da utilizzare
nell’ambito  degli  interventi  previsti  dalla  politica  di
coesione  dell’unione  Europea  e  Nazionale  per  i  cicli  di
programmazione 2014 – 2020 e 2021- 2027. Invitiamo chi rientra
nei requisiti previsti dal bando a fare la domanda, anche
perché la progettazione di molte opere finanziate è già in una
fase avanzata e i tempi della misura sono strettissimi. Non
potendo procedere alle assunzioni che ci consentirebbero un
ampio ricambio dell’organico, questo a causa delle ridotte
capacità dell’Ente in quanto in predissesto, stiamo cercando
di  promuovere  l’occupazione  come  possiamo  e  di  farlo  a
vantaggio della città, come succede con i progetti finanziati
dal Piano. Stiamo cercando profili tecnici, quindi i requisiti
per partecipare sono la laurea vecchio ordinamento o laurea
specialistica  in  Ingegneria  Edile,  Ingegneria  Civile,
Ingegneria  per  l’Ambiente  ed  il  Territorio,  Architettura,
Scienze  Geologiche,  Laurea  in  Pianificazione  territoriale,
Urbanistica,  Paesaggistica  e  Ambientale;  un’esperienza
professionale  almeno  triennale  in  materia  di  gestione  di
progetti e appalti pubblici, di  controllo; competenze in
materia di supporto e progettazione tecnica, esecuzione di
opere e interventi pubblici e gestione dei procedimenti legati
alla  loro  realizzazione.  Altri  requisiti  richiesti  che



incideranno  nella  selezione  sono  competenze  nelle  materie
inerenti  rischio  idrogeologico,  sismico  e  valutazione
ambientale, di  lavori pubblici e gestione del territorio,
tutela  della  salute  e  della  sicurezza  nei  cantieri  e  nei
luoghi di lavoro, manutenzione delle infrastrutture viarie e
relative  norme  tecniche,   tecnica   delle  costruzioni,  
pianificazione  urbanistica del territorio,  realizzazione 
dei  lavori  pubblici,  tutela  e  valorizzazione  dei  beni
culturali, legislazione nazionale e regionale in materia di
edilizia  e  urbanistica,  estimo,  catasto  e  topografia,
occupazione  ed  espropria  zione  per   pubblica  utilità,  
programmazione   comunitaria;  conoscenza  di  internet;
propensione alle relazioni interpersonali con i colleghi, i
superiori e collaboratori esterni e capacità lavorativa in
team; iscrizione all’Albo professionale”.

La domanda può essere presentata per:

–              Posta elettronica certificata: il candidato
dovrà  inviare  alla  pec  del  Comune  all’indirizzo
protocollo@pec.comune.chieti.it.  La  domanda  e  gli  allegati
sempre  in  formato  PDF,  il  curriculum  formativo  e
professionale, fotocopia di un documento di identità ed elenco
dei  documenti  presentati,  datato  e  sottoscritto.  L’inoltro
telematico con modalità diverse (es. non spedito da un sito
certificato pec) non  sarà ritenuto valido .

–              Consegna a mano presso l’Ufficio Archivio e
Protocollo del Comune di Chieti in Corso Marrucino n. 81;

–              A mezzo raccomandata a .r. con avviso di
ricevimento in busta chiusa al seguente indirizzo: Al Sindaco
del Comune di Chieti, Corso Marrucino n. 81- 66 100  – Chieti.



RENDICONTO,  via  libera  dal
Consiglio comunale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

Il sindaco Ferrara e l’Amministrazione: Si apre la sessione
del  Bilancio.  Il  documento  cristallizza  il  buon  lavoro
condotto fino ad oggi: grazie a noi ridotto di oltre otto
milioni il disavanzo.

Chieti,  5  settembre  2022.  Sì  del  Consiglio  comunale  al
rendiconto di gestione del Comune, che passa con i voti della
maggioranza  (l’opposizione  ha  votato  contro)  il  documento
redatto dal Commissario prefettizio Filippo Rosa, al centro
della seduta consiliare di oggi, durante cui è stato approvato
all’unanimità anche il rendiconto del Teatro, passato anche
con il voto della minoranza.

“Si tratta di un’approvazione importante, perché attesa, ora
ci  aspetta  quella  del  Bilancio,  fra  pochi  giorni,  che  ci
consentirà  di  far  partire  attività  e  opere  che  la  città
aspetta e che cambieranno in meglio la situazione di tante
parti del nostro territorio– così il sindaco Diego Ferrara, il
Presidente  del  Consiglio  comunale  Luigi  Febo,  Giunta  e
maggioranza  – In tutti questi mesi abbiamo dovuto incassare
accuse,  attacchi  e  lezioni  da  parte  di  chi  ha  segnato
negativamente la storia amministrativa di Chieti e dovrebbe
solo cercare di collaborare con chi sta cercando di restituire
una rotta alla città, cosa che anche oggi non è avvenuta.

E  che  ha  cercato  di  alzare  polveroni  anche  stavolta,
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inutilmente.  Noi  abbiamo  la  coscienza  a  posto,  perché  in
questi primi due anni di governo non siamo stati con le mani
in mano, ma abbiamo affrontato problemi enormi, a partire
proprio  dai  conti  e  oggi,  licenziato  questo  rendiconto,
abbiamo segnali incoraggianti: ad esempio l’essere riusciti a
far  scendere  di  8.227.870  milioni  di  euro  il  disavanzo
lievitato di anno in anno prima di noi; oppure di riportare la
cassa comunale a un saldo positivo, che al 31 dicembre 2021
era di circa un milione di euro, cosa che non si verificava da
tantissimi anni, segno che l’aver scelto il risanamento e non
il baratro, era l’unica cosa da fare.

Agli uffici arrivi il nostro ringraziamento, perché non è una
cosa semplice lavorare per rimettere in acque calme la città,
così come ringraziamo la Prefettura e il commissario per il
supporto che ci hanno dato in questo mese di lavoro: non
abbiamo vissuto negativamente il commissariamento, perché se
il lavoro del professionista che ci ha supportato è stato
breve, è perché quello di chiusura dei conti era in gran
parte  definito e di qualità da parte del Comune, come ha
certificato lo stesso Rosa con il rendiconto approvato oggi è
come dimostra pure l’approvazione unanime del rendiconto del
Teatro, cosa mai accaduta prima.

Per questa stessa ragione fra pochi giorni approveremo anche
il bilancio, data che ci consentirà di avviare tutte le opere,
le manutenzioni e le attività atte a sostenere la città e a
farla rinascere e, soprattutto, a imprimere alla nostra azione
un ritmo diverso alla nostra azione, che è stata fin qui volta
all’acquisizione  di  risorse  per  poter  operare  e  alla
definizione di procedure capaci di concretizzare progetti e
intenti per oltre 50 milioni di euro, che si sommano a quelli
esistenti. Un lavoro che a lungo nessuno ha fatto con questa
intensità e con tali risultati”.



SGRAVI  TARI  PER  FAMIGLIE,
imprese  e  professionisti  in
difficoltà
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

L’appello del sindaco e degli assessori a fare le domande

Chieti 5 settembre 2022. Appello del sindaco e degli assessori
di  competenza  perché  famiglie,  imprese  e  professionisti
richiedano gli sgravi per le utenze Tari: a disposizione oltre
1.600.000  euro  di  fondi  governativi  che  se  non  saranno
utilizzati dovranno essere restituiti. L’avviso per richiedere
gli sgravi è pubblicato da settimane sul sito comunale, gli
uffici hanno iniziato a recepire le domande dal 22 agosto sia
via mail che attraverso l’app Smart.Pa.

Le domande dovranno pervenire entro il 26 settembre 2022 per
l’istruttoria  della  Società  Teateservizi:  a  mezzo  mail
all’indirizzo:  agevolazionetari2022@teateservizi.it;  tramite
App “smart.pa” del Comune di Chieti scaricabile da Playstore
per Android e da App store per I-Phone.

“Si  tratta  di  un  beneficio  reso  possibile  dai  contributi
statali per l’emergenza Covid-19 che sotto forma di sgravio
andranno a vantaggio delle utenze domestiche per il 60 per
cento e per il 40 per quelle non domestiche – così il sindaco
Diego Ferrara – Facciamo questo appello perché non vogliamo
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restituire tante risorse in un momento così difficile per
famiglie  e  imprese.  Per  questo  abbiamo  voluto  amplificare
ulteriormente  la  comunicazione,  unendo  le  forze  di  più
assessorati interessati, da quello ai Tributi, alle Politiche
sociali, dall’Ambiente, al Commercio e Attività produttive,
affinché questa possibilità arrivasse ai potenziali fruitori
nel modo più capillare possibile. Ci auguriamo che i benefici
arrivino a più gente e imprese possibile, sia alle famiglie,
sia alle imprese, che ora più che mai vogliamo sostenere. Dal
canto nostro abbiamo adottato la delibera il 12 agosto, dal 22
abbiamo  cominciato  a  ricevere  le  domande  tramite  l’app
Smart.Pa, siccome finora sono ancora pochi io cittadini che
hanno  fatto  richiesta,  la  nostra  speranza  è  quella  di
promuovere  questa  possibilità  con  l’obiettivo  di  esaurire
tutti i fondi a disposizione. Gli uffici sono a disposizione,
sui  nostri  canali  abbiamo  messo  tutto  ciò  che  serve  per
stringere i tempi delle richieste, in questo modo riusciremo a
raggiungere le fasce più deboli della nostra città, quelle che
vivono difficoltà temporanee e quelle economiche più provate
dal covid per i ripetuti stop che il virus ha imposto”.

“Ci rivolgiamo direttamente alla cittadinanza e alle imprese,
ma vogliamo reiterare l’appello anche ai rappresentanti di
categoria – illustra l’assessore all’Ambiente e Transizione
ecologica Chiara Zappalorto – questi fondi ci consentono di
sostenere  un’ampia  fascia  di  popolazione,  perché  abbiamo
deciso di rivolgerli alle famiglie con redditi Isee fino a
15.000 euro e a imprese e professionisti che nel periodo più
nero  della  pandemia  hanno  avuto  perdite  economiche
certificabili. Invitiamo i destinatari a verificare se ci sono
le condizioni e tutte le famiglie che hanno un Isee come
quello  fissato  a  cogliere  questa  possibilità.  Con  gli
assessori ad Attività produttive e Commercio interloquiremo
con le categorie perché rispondano all’avviso per le utenze
non domestiche. La nostra premura è raggiungere più cittadini
possibili  e  dunque  l’appello  è  quello  di  rispondere
all’avviso,  sarà  comunque  nostra  premura  supportare  la



cittadinanza,  affinché  il  maggior  numero  di  persone  possa
rientrare in questa misura e si possano utilizzare tutte le
risorse disponibili allo scopo”.

“Per arrivare alle attività commerciali contatteremo le sigle
di  rappresentanza  e  lo  faremo  subito,  avendo  condiviso
informazioni  e  istanze  con  le  associazioni  di  categoria
abbiamo anche su come fare arrivare i ristori alle imprese –
così  l’assessore  al  Commercio  Manuel  Pantalone  –  Abbiamo
ragionato e lavorato insieme, accogliendo le istanze degli
operatori già un anno fa, perché la misura fosse davvero utile
ai potenziali beneficiari. Per rientrare nella misura, occorre
essere in una delle categorie aperte durante le restrizioni
covid che hanno subito un decremento nell’arco di un singolo
mese e non essere ad oggi un’attività in liquidazione, si
tratta di una fetta consistente della cifra dedicata, sarebbe
un  peccato,  conoscendo  i  problemi  che  questo  settore  sta
affrontando e dovrà affrontare a causa del periodo, restituire
risorse tanto preziose”.

“Voglio rivolgermi alle imprese che si occupano di industria,
agricoltura e artigianato perché aderiscano al nostro appello,
per loro ci sono circa 900.000 euro di sgravi di cui fruire,
pena  perdere  questa  possibilità  –  spiega  l’assessore  alle
Attività Produttive Paolo De Cesare –  La somma deriva dai
trasferimenti  statali  legati  alla  situazione  dettata  dalla
pandemia,  che  non  creano  una  variazione  di  tariffa,  ma
un’agevolazione  che  subentra  successivamente  al  calcolo.
Sappiamo che le difficoltà legate alla ripresa sono elevate,
quindi questo sostegno diventa importante, lo è maggiormente
da parte dell’Amministrazione che vuole sostenere comunità e
comparto  economico  per  rendere  Chieti  un  luogo  dove
ricominciare sia possibile e si possa andare oltre lo stop e i
danni  causati  dal  covid  al  settore  imprenditoriale  e
produttivo,  tornando  a  un  ritmo  capace  di  creare  nuovo
sviluppo”.

“Si tratta di una misura essenziale per la cittadinanza – così



Carlo  Di  Gregorio,  dirigente  del  Settore  Sviluppo  del
Territorio – Gli uffici hanno lavorato per predisporre gli
atti di supporto, abbiamo voluto anche sfidare i principi
innovativi  di  cui  l’Amministrazione  di  Chieti  vuole  farsi
promotrice, attraverso l’utilizzo di strumenti più snelli per
dialogare con l’utenza, qual è l’app con cui si può fare
richiesta. Applicazione su cui si sta molto investendo anche
per altri servizi e anche sfidando la resistenza dell’utenza
media. Stiamo facendo “pressing” perché l’utilizzo di questi
strumenti sono un vantaggio per tutti: perché accorciano le
distanze  fra  Comune  e  utenza  e  rendono  l’istruttoria  più
veloce e diretta”.

Cosa prevede la misura.

1.            Per le utenze domestiche è prevista: una
riduzione tariffaria della quota variabile della TARI per ISEE
fino a 15.000 euro da applicare ad una sola utenza domestica
per nucleo familiare residente nel Comune di Chieti adibita ad
abitazione principale;

2.            Per le utenze non domestiche è prevista una
riduzione tariffaria della quota variabile da determinarsi a
favore di tutti i soggetti che svolgono attività d’impresa,
arte o professione titolari di partita iva che, alla data di
presentazione della domanda di ammissione, svolgono attività
economica  attraverso  la  propria  sede  (domicilio  fiscale)
oppure  un’unità  operativa  (unità  locale)  ubicata  nel
territorio del Comune di Chieti (CH) con i seguenti requisiti:

–              essere regolarmente costituiti e iscritte al
Registro Imprese o all’Albo della propria categoria oppure
sono titolari di partita IVA riferita all’attività di lavoro
autonomo  svolta  e  risultino  attivi  al  momento  della
presentazione della domanda ai sensi del precedente punto;

–              rientrare nelle attività rimaste aperte nel
periodo  emergenza  Covid-19  ma  con  riduzione  della  propria



attività e i propri ricavi in relazione al Covid-19 dandone
specifica motivazione;

–              non trovarsi in stato di liquidazione o di
fallimento e non sono soggetti a procedure di fallimento o di
concordato  preventivo  alla  data  di  presentazione  della
domanda;

–              non possedere redditi superiori a 10 milioni di
euro  nel  periodo  d’imposta  2019,  e  di  aver  subito  una
riduzione del fatturato medio mensile e dei corrispettivi del
periodo d’imposta 2021 di almeno il 27 per cento rispetto
all’ammontare medio mensile del fatturato e dei corrispettivi
del periodo d’imposta 2019.

APPROVATO  PROGETTO  di
completamento  casa  dello
studente
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

Per l’ex sede dell’istituto autonomo case popolari tra 20
giorni aggiudicazione lavori

Chieti, 2 settembre 2022. È il presidente dell’Ater di Chieti,
Antonio Tavani, ad annunciare che con Disposizione n. 404 del
31 agosto 2022, del Direttore Generale Giuseppe D’Alessandro è
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stato approvato il progetto Definitivo-Esecutivo dei lavori di
completamento della casa dello studente, lavori necessari per
l’agibilità e la funzionalità della Casa Dello Studente ”ex
sede dell’istituto autonomo case popolari”.

“L’istanza di fondi per il completamento dell’opera, rivolta
alla Regione Abruzzo, da parte di Ater Chieti ha consentito lo
stanziamento nel bilancio 2021 da  parte dell’Ente Regione di
400.000,00  euro  che  ha  impegnato  da  subito  l’Azienda
Territoriale di Edilizia Residenziale di Chieti, la quale ha
costituito  una  task  force  interna  per  effettuare  una
ricognizione  delle  problematiche  e  per  realizzare,  con  le
proprie risorse umane e con la struttura tecnica di missione,
un progetto esecutivo da appaltare.

L’obiettivo di rispettare un cronoprogramma atto a restituire
alla città di Chieti ed al territorio regionale tutto una
infrastruttura per lo sviluppo del bene comune – continua il
Presidente Tavani – è stato raggiunto. L’opera iniziata nel
1987, nel corso degli anni era stata destinata ad accogliere
49 posti quasi interamente dedicati a studenti universitari
diversabili (con camere attrezzate e già arredate, bagni, tv,
tende, letti completi, in ogni piano una cucina retraibile,
camere  singole  e  doppie,  spazi  da  dedicare  a  palestra,
biblioteca e sala refezione)”.

Il Direttore Generale Giuseppe D’Alessandro ricordando che la
copertura finanziaria è garantita dal finanziamento assegnato,
di  cui  all’art.  n.  7  della  L.R.  n.  1/2021,  cosi  come
modificata dall’art. 4 della L.R. 18/2O21, a valere sui fondi
per  Edilizia  residenziale  pubblica  e  locale  e  piani  di
edilizia  economico-popolare  Casa  dello  Studente,  afferma
abbiamo  avviato  con  il  mandato  del  Consiglio  di
Amministrazione  e  l’approvazione  del  progetto  esecutivo  la
rimozione  dell’opera  “Casa  dello  Studente”  dall’elenco
nazionale delle incompiute quale obiettivo istituzionale ed
aziendale di Ater Chieti.



Il completamento della Casa dello Studente di Ater, situata
all’angolo  tra  via  Arenazze  e  via  Gran  Sasso  a  Chieti  –
conclude il Presidente Tavani – vuole rappresentare un segnale
di  attenzione  alla  città  di  Chieti  per  un  rilancio  degli
investimenti  in  infrastrutture  e  servizi  a  favore  della
collettività e del sistema dei servizi regionali che proprio
nella fase post Covid deve trovare energie per uno sviluppo
necessario finalizzato all’attrattività del territorio tramite
la qualità dell’abitare e dei servizi di prossimità offerti”.

PERDONANZA CELESTINIANA 2022.
Come ogni anno
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Ottobre 2022

Il mio modesto contributo con la visita di Papa Francesco

L’Aquila,  2  Settembre  2022.  Anche  quest’anno  con  un  mio
articolo  ho  richiamato  il  Giubileo  celestiniano.  La  sua
diffusione  ha  raggiunto  oltre  300  testate  in  Italia  e
all’estero, con le quali sono in contatto e con molte delle
quali collaboro, e un centinaio di testate regionali online.

Al  momento  questa  è  la  Rassegna  stampa  finora  raccolta  –
mancano ancora riviste e i periodici -, relativa all’articolo.
In sintesi, l’articolo è stato pubblicato da:

3 agenzie internazionali,
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7 testate all’estero (2 in USA, Argentina, Uruguay, Venezuela,
Spagna, 2 in Brasile),

42 testate in Italia.

A questo riscontro sulla stampa vanno inoltre aggiunte due
interviste che, annunciando la Perdonanza e la visita di Papa
Francesco, ho rilasciato il 23 luglio e il 27 agosto ad una
radio di New York con vasta diffusione negli Stati Uniti –
WRHU  Radio  Hofstra  University  –  nel  programma  “Sabato
italiano”,  condotto  da  Josephine  Maietta.  Si  aggiungerà
infine,  l’11  settembre  prossimo,  la  partecipazione  al
programma RAI “Cristianità”, condotto da Myriam Castelli, che
è trasmesso nelle Americhe, in Australia, Africa e Asia per le
comunità degli Italiani nel mondo, durante il quale commenterò
l’emozionante visita pastorale di Papa Francesco a L’Aquila,
il 28 agosto scorso, e gli straordinari esiti della presenza
del Santo Padre alla Perdonanza.

Goffredo Palmerini


